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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,52

Cotação eUrO - real

R$ 6,54

Gasolina

R$ 5,98

Diesel comum etanol 

R$ 4,99 R$ 3,89

Temperatura Fechamento

 20hMáx.: 33º
Min. : 18º
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Vereadores prorrogam 
suspensão das
atividades até o dia 31

Agricultores familiares 
ganham mais tempo para 
acessar linhas de crédito

Marcelo Freitas consegue 
21 respiradores para 
hospitais do Norte de 
Minas

Carlos Viana anuncia projeto 
reconstrução da mama 
para vítimas de câncer

MG ultrapassa a marca de um 
milhão de vacinados contra a 
Covid-19

Santa Casa de Montes Claros realiza primeiro 
Implante de Válvula Aórtica

ANA PAULA PAIXÃO/ ASCOM SANTA CASA

Arlen Santiago quer esclarecer empréstimo 
de concessionária para duplicar BR-135

A Santa Casa de Montes Claros, através do Centro de Diagnóstico e Terapia Endovascular (Cediten), realizou neste mês mais um feito inédito na 
região. Um paciente, de 85 anos com EAo (estenose aórtica importante) e sintomático com dispneia (falta de ar) com indicação de troca da válvula 
aórtica, passou pelo primeiro procedimento de Implante de Válvula Aórtica Transcateter (TAVI) no hospital.

Carlos Pimenta propõe 
verbas da Vale para 
comprar vacinas e 
cestas básicas

O deputado Carlos Pimenta sugeriu ao gover-
nador Romeu Zema usar uma parte dos R$ 37,6 
bilhões pagos pela Vale pela compensação da 
tragédia de Brumadinho para comprar vacinas e 
cestas básicas, a serem usadas nos impactos da 
Pandemia Coronavírus. Ele explica que a solução 
para os danos causados pela Pandemia somente 
ocorrerá daqui uma década, nos moldes do que 
ocorreu com a Pandemia da Gripe, onde até hoje 
tem pessoas sendo vacinadas.

O Deputado Federal Delegado Marcelo 
Freitas intensificou ações junto aos governos 
Estadual e Federal para que mais investimentos 
sejam destinados aos hospitais da região. Nessa 
segunda-feira (22/03), o parlamentar anunciou a 
entrega de mais 21 respiradores para os hospi-
tais do Norte de Minas. “Através de nossas ações, 
conseguimos mais respiradores para o Norte de 
Minas Gerais. O nosso trabalho tem sido diário. 
As ações têm sido efetivas para que a saúde de 
nossa região não venha a entrar em colapso”. 

Amams pede ampliação 
da quantidade de 
municípios no projeto 
Rondon

A Associação dos Municípios da Área Mineira 
da Sudene (Amams) solicitou ao Ministério da 
Defesa a ampliação da quantidade de municípios 
a serem atendidos pelo Projeto Rondon e que se 
busque priorizar o atendimento da área mineira 
da Sudene com as instituições de ensino superior 
do Norte de Minas. 

Após o deputado Arlen Santiago denunciar em 
todos os órgãos, incluindo o Ministério Público, a 
Eco135 não reajustará o valor do pedágio, previsto 
para o dia 1 de abril. “Agora, solicitei ao procurador-
geral Jarbas Soares para criar uma fiscalização cons-
tante deste contrato. Estou exercendo o meu papel de 
fiscal como deve ser um deputado estadual”, destaca 
Santiago. 
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O parlamentar se reunião procurador-
geral do MPMG, Jarbas Soares Júnior

SAÚDE 7

Estado  repassa R$ 3,6 
milhões para custeio 
de leitos Covid-19

O Estado está repassando R$ 3,608 milhões 
a 10 hospitais do Norte de Minas referente ao 
custeio de 111 leitos disponibilizados em feve-
reiro deste ano, para o atendimento exclusivo de 
pacientes acometidos pela Covid-19. O repasse 
dos recursos aos hospitais está previsto na Reso-
lução 7.446, publicada dia 19 deste mês e assi-
nada pelo secretário de Estado da saúde, Fábio 
Baccheretti Vitor.
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Participar de leilão de imóveis 
é um projeto que envolve tempo 
e dinheiro, dois artigos de luxo ul-
timamente. Portanto, há cuidados 
indispensáveis a ser tomados.

Inicialmente, deve-se ler, na ín-
tegra, o Edital do leilão, no qual 
estará previsto o Juízo que estará 
mandando o imóvel à leilão, o nú-
mero do processo, o exequente e 
o executado, ou seja, as partes en-
volvidas no processo, o bem que 
será leiloado e os ônus que reca-
em sobre o imóvel.

Com o número do processo, 
o advogado poderá consultá-lo e 
levantar eventuais nulidades que 

possam anular a arrematação.
Quando o bem a ser leiloado se 

tratar de imóvel, é importante ve-
rificar se o que está sendo levado a 
leilão são os direitos e obrigações 
sobre o imóvel ou a propriedade.

Outra dica importante é aten-
tar quanto aos débitos que recaem 
sobre o imóvel, pois, se o débito 
for superior ao lance vencedor, 
o arrematante terá de responder 
pela diferença do débito, o que, 
muitas vezes, torna inviável a ar-
rematação.

Deve ainda o licitante, ou seja, 
o possível arrematante, atentar 
quanto ao laudo pericial do imó-

vel, pois ocorre com frequência 
de o imóvel avaliado não corres-
ponder ao que realmente está 
sendo leiloado. Isto se dá quando 
o devedor recusa a entrada do 
perito no imóvel, tendo o perito 
que realizar a avaliação de forma 
comparativa em outro imóvel com 
as mesmas características. Esse 
expediente ocorre com mais fre-
quência nas avaliações de aparta-
mentos.

Não menos importante é o 
advogado especializado observar 
o que diz respeito às intimações 
do Executado em todos os atos 
que fazem parte do expediente de 

expropriação do imóvel, como in-
timação da sentença, penhora do 
imóvel, avaliação e data do leilão, 
pois vários são os casos de arrema-
tação que acabam sendo impugna-
dos pelo devedor, com o funda-
mento da falta de intimação em 
alguns desses atos processuais, o 
que pode levar ao final à anulação 
da arrematação.

Sem a pretensão de, com essas 
dicas, esgotar todos os cuidados 
que se deve ter para arrematar 
com segurança e de forma rentá-
vel um imóvel em leilão, reforço 
que essa é uma ótima opção de 
investimento.

O novo ministro da Saúde, o cardiologista Marcelo Queiroga, 
deverá tomar posse no cargo na tarde de hoje (24) ou, no má-
ximo, amanhã (25). A expectativa era de que o presidente Jair 
Bolsonaro comandasse a cerimônia de transmissão de cargo de 
Eduardo Pazuello, atual ministro, para Queiroga no começo des-
sa semana - plano que foi adiado.

A principal justificativa é a possível nomeação de Pazuello 
para outro ministério, o que ainda é guardado em segredo tanto 
pelo atual chefe da Saúde - nem mesmo os assessores de sua 
estrita confiança sabem qual o posto em que seria alocado.

 
COVID-19: DOAçõES DE SANGUE CAEM 20% E 

GOVERNO lANçA CAMPANhA
 
Para incentivar a doação voluntária e regular de sangue, o 

Ministério da Saúde realizou ontem (23) o dia D da campanha 
“Meu Sangue Brasileiro”. Até agora, não houve desabastecimen-
to no país, mas, em 2020, por causa da pandemia de covid-19, 
houve queda no número de doações de aproximadamente 20%. 

A reposição frequente dos estoques de sangue é necessária 
para tratar anemias crônicas, cirurgias de urgência, acidentes 
que causam hemorragias, complicações da dengue, febre amare-
la, tratamento de câncer e outras doenças graves.

Este ano, o objetivo da campanha é melhorar a informação 
sobre a segurança da doação de sangue durante a pandemia.

AUGUSTO hElENO é O PRIMEIRO MINISTRO DE 
BOlSONARO A RECEBER VACINA CONTRA COVID-19

O ministro chefe do Gabinete de Segurança Institucional, ge-
neral Augusto heleno, tomou a primeira dose da vacina contra 
o coronavírus. O ministro recebeu a vacina no carro em um dos 
pontos de vacinação por drive-thru de Brasília instalado no sho-
pping Iguatemir, Com 73 anos, a vez do ministro chegou, quan-
do o governo do Distrito Federal começou a vacinar as pessoas 
a partir de 72 anos.

lISTA DE FURA-FIlAS DA VACINA Só AUMENTA

A lista dos fura-filas da vacina só aumenta em Minas. O presi-
dente da Assembleia legislativa, deputado Agostinho Patrus, foi 
às redes sociais para dizer que “todos os indícios serão apurados 
pela CPI dos Fura-Filas da Vacinação. Se comprovado que algum 
servidor foi vacinado de forma indevida, os responsáveis serão 
penalizados. Isso vale para as listas que somam mais de 2.600 
servidores do governo e para lista de 55 servidores da AlMG”. 
A primeira lista apresentada pelo ex-secretário Carlos Eduardo 
Amaral tinha apresentado uma lista com 828 nomes. Mas a As-
sembleia também tem seus fura-fila, e investiga a imunização de 
22 estagiários do setor de saúde.

BATE-BOCA NA CâMARA

O clima anda tenso na Câmara Federal. Quem acompanhou 
ontem os trabalhos dos deputados na Comissão de Constituição 
e Justiça foi surpreendido com um bate-boca entre bolsonaris-
tas e petistas. Tudo começou quando o deputado Paulo Teixeira 
(PT-SP chamou o presidente Jair Bolsonaro de “genocida: “esse 
presidente é genocida. Porque todos os atos que ele cometeu, foi 
em um projeto de matar pessoas”. Os deputados Carlos Jordy e 
Alê Silva, ambos do PSl, reagiram e chamaram o petista de “va-
gabundo”. Aos berros eles atacaram o parlamentar alegando que 
“se ele (Bolsonaro) é um genocida, você é um vagabundo. Vai 
baixar o nível? é um vagabundo. Eu não vou aturar isso aqui não. 
Cúmplice de vagabundo, de ladrão”. Um debate de alto nível.

AçãO DE BOlSONARO CONTRA DECRETOS PõE EM 
xEQUE OS MINISTROS DO STF

A ação do presidente Jair Bolsonaro no Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), contra decretos de lockdown e toque de recolher 
dos governadores do DF, Bahia e Rio Grande do Sul, tem todos 
os ingredientes de jogada política. A ação abre caminho para 
responsabilizar a Corte, seja qual for sua decisão. Se os decretos 
forem mantidos e a economia degringolar de vez, Bolsonaro po-
derá culpar o STF. O mesmo se aplica na hipótese remota de o 
presidente ganhar a causa e a pandemia se agravar mais. A ação 
pede que o STF defina as atividades essenciais e julgue as deci-
sões dos governadores que usurpariam as atribuições do presi-
dente. O movimento de Bolsonaro, nesse jogo, não tem a ver 
com “estado de sítio”, e sim com narrativa: culpar o impopular 
STF pode ser um trunfo.

DIVULGAÇÃO

Quais são os cuidados essenciais para 
participar de leilão de imóvel

O papel da logística na nova economia

Como crescer, qual caminho tomar para 
alavancar meu escritório?

Lá se foi mais um!

PAULO MARIANO
ADVOGADO ESPECIALIzADO EM LEILãO 

jUDICIAL DE IMóVEIS

FERNANDO MAGALHãES
FUNDADOR E CEO DA OM ASSESSORIA

jARBAS OLIVEIRA
MEMBRO DA ACADEMIA MONTESCLARENSE DE LETRAS E DA ACADEMIA 

MAçôNICA DE LETRAS 

ANDRÉ PRADO
CEO DA BBM LOGÍSTICA

Está ficando evidente que o mun-
do não será mais o mesmo após a 
pandemia. Diante de uma das maio-
res crises da humanidade, a socieda-
de mudou sua maneira de interagir 
com o que lhe cerca e os efeitos 
econômicos e sociais ainda devem 
ter desdobramentos por muitos e 
muitos anos.

Analisando o impacto que já ocor-
reu no mercado nacional, muitos se-
tores da economia se reinventaram 
com extrema rapidez e desenvolve-
ram alternativas disruptivas, que até 
pouco tempo atrás seriam rapida-
mente abortadas. Um bom exemplo 
é o comércio eletrônico que já vinha 
mostrando sua importância, mas 
que, com a pandemia, tornou-se um 
dos principais canais de vendas para 
diversos setores em que antes tinha 
participação marginal.

O crescimento do e-commerce 
no Brasil foi de 75% em 2020, com-
parado ao ano anterior, segundo o 
indicador Mastercard SpendingPul-
se. Esse salto aconteceu principal-
mente depois do isolamento social 
provocado pelo coronavírus, que 
produziu limitação do tráfego de 
pessoas e períodos de fechamento 
das lojas físicas e shoppings. Im-
portante ressaltar que esse canal, 
mesmo após a atual crise, continuará 
sendo um elemento central na estra-
tégia das empresas de muitos setores 
importantes da economia.

Esse cenário também impactou 

diretamente no setor de logística, 
que teve que atender um número 
muito maior de pedidos, em diver-
sos novos canais de entrega. O se-
tor teve que se estruturar para fazer 
mais, com prazos mais desafiadores 
e com um número muito maior de 
restrições operacionais. Diversas in-
dústrias revisitaram suas estratégias 
e estão questionando se a resiliência 
e abrangência da sua logística estão 
alinhadas com a nova realidade de 
mercado.

Essa demanda exigiu várias adap-
tações e melhorias nos operado-
res logísticos, principalmente, nos 
operadores rodoviários que são os 
responsáveis por endereçar os pro-
dutos nos centros urbanos, além de 
serem responsáveis por transportar 
aproximadamente 60% dos bens 
produzidos no Brasil.

Para atender os clientes da me-
lhor forma possível (tanto em rela-
ção ao prazo quanto a confiabilidade 
no trajeto e entrega – track & trace), 
se fez necessário um massivo inves-
timento em tecnologia e pesquisa 
operacional. A tecnologia nos per-
mite aumentar a eficiência da gestão 
dos ativos existentes e conectar em 
tempo real com os clientes, desti-
natários e os parceiros. A pesquisa 
operacional nos garante, através das 
melhores soluções matemáticas (so-
luções ótimas), fazer com que esses 
ativos envolvidos na operação entre-
guem o melhor modelo operacional 

(maior qualidade com menor custo).
Um outro ponto fundamental da 

nova logística, se podemos definir 
assim, é a visão Omnichannel. O 
operador logístico moderno precisa 
se adaptar à nova realidade dos seus 
clientes e entregar uma solução que 
atenda aos diversos canais de ven-
das. Não importa como o embarca-
dor quer atingir seu mercado de con-
sumo, ele precisa ser apoiado nesta 
tarefa fundamental.

Neste sentido, ajustar os pro-
cessos para atender à expansão dos 
tipos serviços, ampliação de seg-
mentos de atendimento e canais de 
venda e das regiões atendidas, estão 
sendo determinantes para que as 
novas demandas de mercado sejam 
atendidas.

Com a maior complexidade nos 
processos de produção e distribui-
ção em múltiplos canais, as melho-
res soluções logísticas exigem um 
olhar abrangente sobre a operação 
das empresas e o desenvolvimento 
de soluções integradas que atendam 
toda cadeia logística. é a nova reali-
dade, denominada end-to-end, que 
vai exigir cada vez mais dos operado-
res logísticos a capacidade de ofertas 
diversos serviços, com uso intenso 
de tecnologia, para conseguir entre-
gar a melhor alternativa para cada 
empresa.  

Do ponto de vista do consumi-
dor, mais do que nunca, há a busca 
por uma experiência de compra bem 

sucedida e completa e isso inclui o 
transporte e o recebimento da mer-
cadoria. No caso do e-commerce, 
por exemplo, não basta o cliente 
ter uma ótima navegação dentro do 
site ou outro canal de compra se o 
produto não chegar no prazo estima-
do, chegar com avarias ou em uma 
configuração diferente do que foi 
adquirido. Embora esse fundamento 
sempre tenha sido um dos pilares da 
logística, hoje ele é ainda mais visí-
vel, fundamental e complexo.

Concluindo, é evidente que a 
logística se torna cada dia mais im-
portante. Compramos e pagamos 
praticamente qualquer produto em 
segundos e de qualquer lugar do 
mundo, as empresas distribuem por 
múltiplos canais e conectar esses 
pontos, em muitos casos, é um de-
safio gigante. O papel do operador 
logístico é cada dia mais complexo, 
exigindo a capacidade de oferecer di-
ferentes serviços de forma integrada, 
criar soluções inovadoras e investir 
em qualidade e tecnologia. Nesse 
contexto, os operadores logísticos 
precisam se estruturar cada vez mais 
para serem capazes de atender a to-
das estas demandas e, naturalmente, 
os operadores mais estruturados e 
com capacidade de investimentos 
estarão em vantagem. Esse desafio 
está nas mãos dos profissionais de 
logística que serão os responsáveis 
por viabilizar este novo modelo eco-
nômico global

O que eu mais ouço na primeira 
reunião de consultoria é a preocupa-
ção e desejo de crescimento, o que 
é saudável e louvável, mas quando 
pergunto o que é crescimento as res-
postas são bem diferentes: aumentar 
o faturamento, atender mais clien-
tes, criar novas áreas, aumentar o 
resultado anual, aumentar o número 
de advogados. Todas as respostas são 
válidas, mas não tem foco, são muito 
abstratas.

Para se atingir uma meta, esta 
deve ser objetiva e mais clara, 
por exemplo: faturar por ano R$ 
2.000.000,00, dobrar o número de 
clientes em dois anos, atuar na área 
tributária, atingir R$ 250.000,00 de 
resultado livre no ano,  chegar a 30 

advogados em 3 anos.
Qual destas formas é a mais ade-

quada? Onde devemos focar? E aí 
vem a diferença entre os escritórios 
de advocacia: não existe o caminho 
certo ou o que não devemos tomar. 
O que mais importa é o que o escri-
tório deseja ser, como quer atuar, 
quem quer atender e como ser visto 
no mercado.

Todas as formas acima estão cor-
retas, mas para atingir qualquer uma 
delas é preciso traçar estratégias cla-
ras, mostrar aos seus colaboradores 
qual o objetivo e engajar todos para 
atingir este resultado. E quando fa-
lamos em estratégias passamos por 
todas as áreas jurídicas e adminis-
trativas do escritório: advogados fo-

cados e sabendo o que devem fazer 
para contribuir, departamento finan-
ceiro trabalhando em orçamentos e 
previsões, administrativo de olho em 
contratações e cursos de aperfeiçoa-
mento, pessoal do marketing atento 
à divulgação do escritório (seguindo 
todas as regras da OAB), sem falar na 
parte de tecnologia que hoje é fun-
damental em qualquer escritório.

Vou dar dois exemplos. Um es-
critório familiar na região do Brás 
(bairro de muitas lojas e confecções 
em São Paulo) tem como objetivo se 
tornar referência na região atenden-
do pequenos e médios comerciantes 
nas áreas trabalhista, societária e 
tributária. Outro escritório na re-
gião da Av. Paulista (um dos centros 

financeiros em São Paulo) quer fatu-
rar R$ 10.000.000,00 por ano, sendo 
50% vindo de Arbitragem, com pelo 
menos 10 advogados especialistas. 
São dois exemplos completamente 
diferentes, mas que são no fundo 
o desejo, o sonho do advogado ou 
dos advogados que iniciaram o es-
critório.

Os dois terão muito trabalho pela 
frente, tendo de atuar em todas as 
frentes que citei acima. E qual deles 
terá mais sucesso? Aquele que atin-
gir seu objetivo e estiver feliz com o 
serviço prestado para a sociedade. 
Mais uma vez, não existe o escritó-
rio certo ou errado. O que existe é 
o que escritório que você sonhou e 
te faz feliz.!

Eu costumo repetir uma frase que 
meu sogro Antônio Pernambucano 
dizia sempre que alguém lhe noticia-
va a morte de alguma pessoa conhe-
cida: “para morrer basta estar vivo”. 
Esta frase soa estranha, frívola, absur-
da, inconsequente, sem compaixão, 
contudo, caro leitor, é a mais pura 
verdade. Não me esqueço de uma fa-
mosa frase bíblica em que Jesus disse 
a um seguidor: “Deixe que os mortos 
enterrem seus mortos” lucas 9,51-
62. Ou ainda: “Na casa do meu Pai 
há muitas moradas” João 14,2. Neste 
ponto, deixo que cada um busque o 
seu próprio escólio.

é, Nego Elias! Cá estou novamen-
te invocando a sua atenção para rece-
ber, amparar e até mesmo interceder, 
se preciso for, junto ao nosso irmão 
Jesus Cristo, rogando-lhe o perdão 

e o acolhimento de mais um amigo 
que se foi. Desta vez, trata-se de o seu 
duplamente compadre Sérgio Men-
des – Sérgio de Conceição. Este, com 
o seu vozeirão e atitudes imediatas, 
que lhes são peculiares, já chegará 
tomando espaços. Com ele no peda-
ço não sobra afazeres para mais nin-
guém. Nem precisava dizer isso, pois 
você o conhece muito bem.

Fico cá, imaginando e até mesmo 
escutando você me repreendendo: 
“Ora, Jarbas Oliveira, como é que 
você é besta assim, meu amigo? 
Quem é que não conhece Sérgio de 
Conceição? Sérgio, onde passa, mais 
parece um furacão. Olha, vou contar 
só pra você, presta atenção, viu! Você 
nem faz ideia da farra e da festa que 
fizemos, aqui no céu, quando Sérgio 
Mendes chegou. Bolivar de Dilva, 

lembra-se dele? Pois é! Tomou da sua 
gaita e foi logo soprando, enquanto 
Dito e Dária entoavam: Pode entrar a 
casa é sua, aleluia, lado a lado vive-
remos, aleluia! lígia de ladim sem 
esperar a música terminar já emen-
dou: Quem é que vai?... Quem é que 
vai?... Sérgio sentindo-se convidado, 
soltou o verbo: Eu vou, eu vou... Aí 
meu amigo, um coral entoou a tercei-
ra voz: Quem é que vai nessa barca 
de Jesus? Quem é que vai? – Dito 
de Dária dedilhava um violão que o 
bicho parecia falar, tocava e cantava. 
Passada a cantoria, Pedro Mameluque 
pediu a palavra e fez uma oratória de 
fazer inveja. Sabe quem o recebeu 
no pórtico de entrada? Jesus! E não 
estava sozinho não, o senhor Geral-
do e Dona Elcídia, pais de Sergio, 
ladeavam Jesus. Foi muito emocio-

nante, indescritível. Sérgio chorou 
igual menino, mas não foi só ele não, 
nós todos também, mas o choro é 
diferente, é choro de alegria. Ê, me-
nino! Cheguei a arrepiar! Olha! Não 
dá nem para nomear ou enumerar a 
quantidade de gente que veio para a 
festa de Sérgio”.

é, Nego Elias! Enquanto aí, em 
cima, tá uma festa danada, aqui é só 
tristeza. Sérgio subiu, mas deixou um 
vazio, um vácuo, uma lacuna enorme 
cá entre nós. O laço que nos une aos 
nossos entes queridos nos impede 
de festejarmos a partida para o outro 
lado da vida. Ainda assim, ousamos 
proclamar seguidores de Cristo que 
disse: “Meu reino não é deste mun-
do” João 18,36. De minha parte, vou 
ficando por aqui, até chegar a minha 
vez.
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Rico vive mais do que pobre?

Ué sai cada pesquisa que 
deixa agente muito deprê... eu 
vou lhe explicar direitinho.. é 
que os doidinhos que estudam 
os coquinho e o que tem dento 
de cada ser humano e que tem 
o apelido de cientista disse que 
os ricos vivem em média 12 anos 
mas do que os pobres... Então se 
um rico vai para a cidade dos pés 
juntos antes de um pobre... pode 
apostar que de rico ele não tem 
nadica de nada.. só vivia de apa-
rência... E se um pobre demorar 
para partir para  a cidade dos pés 
juntos é porque na verdade ele 
estava mocosando a merrequinha 
e na verdade ele era rico... enten-
deu? Não? Deixa prá lá então... O 
negócio é que fazer voto de po-
breza morre cedo viu?

Emprego está subindo no 
telhado

Deixa eu lhe dizer uma coisa... 
tu tens um bom emprego? Tem 
né? Pois muito que bem... Não vá 
ser um funcionário relapso... Não 
chegue atrasado e seja um bom 
companheiro de trabalho e não 
faça anus glicosados quando lhe 
mandarem fazer algo que usual-
mente tu não faz... Sabe por que 
estou lhe dizendo tudo isso? Sim-
plesmente porque os empregos 
estão subindo no telhado... se 
o emprego é bom... Aí mesmo é 
que vai desaparecer... Garfaram 
bilhões do Governo Federal... 
Todo mundo sabe, só não sabe 
que quem vai pagar essa conta so-
mos nós, os brazuquinhas pobres 
mortais.. Tu votaste nela, não vo-
tou? Agora adianta achar ruim de 
jeito nenhum... viu?

Goiaba combate antirruga

Eita que agora eu vi a coisa fe-
der de uma vez por todas... Uma 
conceituada faculdade de São 
Paulo, a Unesp descobriu que o 
creme de goiaba é tinga para di-
minuir e até acabar as rugas... é 
isso mesmo... Agora quando essa 
notícia for amplamente divulgada 
as goiabas vão simplesmente su-
mir dos supermercados e o preço 
vai subir as alturas... Oh... espia 
só... não vá pegar as goiabas e 
lambrecar a cara e achar que sua 
cara de maracujá vai ficar lisinha 
igual bundinha de criança... Se tu 
lambrecar vai ficar ruim... pois é 
o creme industrializado que tem 
esse poder de melhorar... Oh mi-
nha gente... Vamos aceitar que 
o tempo passa e os pés de gali-
nha... pato... chega e fica...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois então moçadinha do 
bem... estamos agora iniciando 
a nossa jornada pelo nosso hu-
mor... Afinal de contas não existe 
nadica de nada melhor do que 
rir... E também podemos oxige-
nar o nosso glorioso Coquinho 
com uma tremenda dose de bom 
humor e isso para não ter dor de 
estomago e nem mesmo ficar ra-
bugento e feio... De que lado fica 
a asa da xícara em que a rainha 
da Inglaterra toma o seu chá das 
cinco? Pois muito que bem... Vou 
responder - Do lado de fora viu 
doidinha? - Qual a diferença en-
tre um gato pé duríssimo e vadio 
sem casa e nem dono e um tijolo 
francês banhado a ouro puro? 
Pois agora vou lhe responder... 
Pega os dois... vai numa parede 
com chapisco e atira nela... O que 
miar certamente é o gato... joiado 
né?

Político jura inocência e é 
igual toco

Pois então minha gente mais 
que biita... um político safado ju-
rou inocência e isso me faz lem-
brar de um hominho que chegou 

ao médico com as nádegas sangran-
do... O médico disse que tinha sido 
estupro... o hominho dizia que era 
espada e que tinha caído em cima 
de um toco. O médico disse que 
teria que dar um remédio.. mas se 
desse para toco e fosse estupro ele 
morreria e caso fosse o contrario 
também... Ele perguntou... Dou 
remédio para toco ou estupro? “oh 
doutor dá para estupro... mas que 
foi toco foi...” Pois para tu veres que 
rapadura é uma coisa doce mas não 
é mole não. e mentira é anão...

Grávida e bandida perigosa

O mundo está mesmo virado e 
andando de mal a pior... em Belo 
horizonte foi mandada para o xi-
lindró uma menina de apenas 20 
anos... cursando o último ano de 
Direito e grávida de oito meses... 
e sabem qual era a sua atividade? 
Era assaltante a mão armada e ven-
dia a mardita... e foi apanhada pela 
polícia fortemente armada... ah ela 
pertence a classe média... então 
educação só não tira ninguém da 
marginalidade... ficou claro? Mas o 
certo mesmo é que ela não preci-
sa dessa atividade... e pior de tudo 
era estar grávida de oito meses... 
é cumulo da safadeza... mas agora 
vai passar os próximos anos no xi-
lindró... que advogada vai ser isso? 
Credo. Eita feiúra.

Tijolo para combater dengue

Espia só como as vezes eu sofro 
por ter como amigo o Cotoqui-
nho... ele entende tudo ao pé da 
letra... Vou lhe explicar... é que o 
pessoal estudioso da UFMG inven-
tou um tijolo que combate a den-
gue... Aí o que fez Cotoco? Aderiu 
à ideia... Só que ao chegar a nossa 
house ele estava exausto no quintal 
e machucado e ao ser perguntado 
a razão de tal cansaço ele sapecou 
que tinha atirado centenas de tijo-
los nos mosquitinhos da dengue 
e não tinha acertado nenhum... E 
por isso não acreditava no pesso-
al que dizia que tijolo combate o 
mosquito da dengue... Ele não en-
tendeu nadica de nada... Os tijolos 
em questão, vêm com um produto 
químico inofensivo às pessoas... só.

Supermercados têm grandes 
diferenças de preços

Cruz credo... Minha gente mais 
que biita... Meu amados irmãozi-
nhos brazuquinhas ao sair para 
fazer sua compras nos supermerca-
dos... Não faça suas compras num 
só local... Isso porque os preços es-
tão diferentes absurdamente... Um 
mesmo produto tem diferença de 
até 120% de um estabelecimento 
para outro, e é o mesmo produto... 
é que agente por questão de como-
didade coloca tudo no carrinho e 
sai... Agora deve ser diferente... é 
que estamos num ano difícil... Com 
aumento de impostos e a merre-
quinha vai ficar mais curta do que 
perna de cobra... Pesquise mesmo, 
pois senão tu vais perder muita 
merrequinha... Eles estão impiedo-
sos... Credo.

Montei no Porco

Agora vou montar no porco... 
Cair no capinado... Deitar o cabelo 
e capar o gato... Mas não se preo-
cupe que amanhã estarei de volta 
se Deus quiser... E por favor, não 
vá fazer nenhum tipo de macaquice 
que não estarei para lhe ajudar não 
viu malinha? Pois muito que bem... 
agora preste atenção e medite no 
que vou lhe dizer - “Deus lhe deu a 
maior prova do seu amor a ti, per-
mitindo o seu filho morrer na cruz 
para lhe salvar.” Bíblia Sagrada...
pense nisso com seriedade viu?

O Fuso do dia é – Pessoa que 
conspiram contra inocentes para se 
dar bem... mas o que tu plantas... 
vais colher e estamos de olhos bem 
abertos.. xô Coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O enfer-
meiro Ricardo Soares que é gente 
da melhor qualidade é xonado por 
demais e empresta seu talento para 
a bela cidade de Januária e compe-
tência sobra... Sucessos nobre guer-
reiro... FUI

Lei amplia incentivos para 
contratação de sentenciados

lU ChAGAS
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CPI dos Fura-Filas quer ouvir atual 
e ex-secretário de Saúde

Podemos quer aprovar pauta de 
combate à corrupção

A Prefeitura de Montes Claros 
está convocando candidatos apro-
vados no processo seletivo pú-
blico simplificado (nº 001/2020) 
que visa a contratação temporária 
de profissionais para o combate à 
Covid-19. Neste momento, estão 
sendo convocados dois candidatos 
aprovados para o cargo de assis-
tente de comunicação e dois para 

a vaga de servente de zeladoria. 
Cinco técnicos de enfermagem já 
haviam sido chamados no dia 26 
de fevereiro. Os candidatos deve-
rão comparecer, até o dia 10 de 
março, entre oito e 17 horas, na 
Gerência de Atendimento da Secre-
taria Municipal de Planejamento 
e Gestão, na sede da Prefeitura. A 
relação dos candidatos convocados 

está disponível na edição de quatro 
de março do Diário Oficial Eletrô-
nico, no site oficial da Prefeitura 
através do link O candidato convo-
cado deverá apresentar original e 
cópia dos seguintes documentos: 
carteira de identidade; CPF; título 
de eleitor; certidão de quitação 
eleitoral; certificado de reservista, 
se do sexo masculino; inscrição do 

PIS/Pasep; certidão de casamento e 
de nascimento dos filhos menores; 
comprovante de residência; foto 
3x4; declaração de que exerce ou 
não outro cargo; e certidão de an-
tecedentes criminais. O candidato 
convocado ainda deverá submeter-
se a exame admissional em data a 
ser agendada pela Secretaria de 
Planejamento e Gestão.

Última

Prefeitura convoca mais aprovados em processo 
seletivo da Saúde

VALDEMAR SOARES

 O presidente da mesa dire-
tora da Câmara de Vereadores, 
Claudim da Prefeitura (Cidadania) 
lembrou que mesmo não tendo 
reuniões normais devido ao au-
mento de casos do Covid-19 con-
tinua trabalhando projetos que 
possa melhorar as condições de 
vida de segmentos rejeitados da 
população como ex-presidiários 
que cumpriram suas dividas com 
a sociedade. Disse que todo mun-
do merece uma segunda chance 
e que as pessoas que cometeram 
algum tipo de crime, condenado 
e que cumpriu a pena não deve 
nada a sociedade, mas mesmo 
assim sofre uma forte discrimina-
ção e devido a isso, muitos voltam 
para a vida de crimes sem ter uma 
nova chance. 

O parlamentar disse ainda que 
ficou feliz com a decisão, pelo 
fato de ter sido juntamente com 
seu partido político o autor do 
projeto que cria condições para 
que o ex-presidiario possa ter um 
emprego e só assim ele voltará ao 
convívio normal com a sociedade 
e a família. O presidente lembrou 
que já foi publicada, no Diário 
Oficial do Estado, a sanção que 
autoriza o Executivo a conceder 
incentivo financeiro às empresas 
que contratarem condenados em 
cumprimento de prisão domiciliar 
e ex-presidiário. Claudim voltou 

Na semana em que a Opera-
ção lava Jato completa 7 anos, 
o Podemos lançou uma ofensiva 
pela aprovação de projetos que 
ampliam o combate à corrupção 
no país. O líder do partido na Câ-
mara, deputado federal Igor Timo 
(MG), busca apoio de parlamenta-
res de outros partidos para vota-
ção de um pacote anticorrupção, 
em que estão incluídos a PEC do 
fim do foro privilegiado; a prisão 
após condenação em segunda ins-
tância; o fim da prescrição para 
crimes contra o erário e o projeto 
que transforma a corrupção em 
crime hediondo no Brasil. “Não 
há dúvida que impulsionar o 
combate à corrupção é a melhor 
forma de fortalecer a lava Jato e 
o melhor caminho para o Brasil. 

O legado da maior Operação de 
combate à corrupção do país pre-
cisa ser preservado e ampliado. 
A legislação brasileira precisa ser 
atualizada e aperfeiçoada. Nesse 
sentido, o fim do foro, do nosso 
senador Álvaro Dias, e a segunda 
instância, também do nosso sena-
dor lasier Martins, dialogam mui-
to com o país que começou a ser 
construído pelo lava Jato e que 
nós, do Podemos, queremos para 
o futuro do nosso país. Sem o 
fim dos privilégios e o combate à 
impunidade, quem permanecerá 
preso e condenado será o Brasil”, 
analisa o parlamentar. 

Para Igor Timo, a sociedade 
brasileira e o Parlamento não 
devem permitir que a agenda de 
combate à corrupção fosse tirada 

de cena. “Acredito que estamos 
no ápice de uma discussão que 
não dá mais para ser adiada, e 
que deve ser feita de forma trans-
parente com a população. Ou li-
bertamos o Brasil dos corruptos, 
ou são os corruptos que vão se 
libertar neste país”, adverte o de-
putado. 

Além do fim do foro e da prisão 
em segunda instância, outras pro-
postas destacadas pelo deputado 
são o projeto de lei 185/2019, de 
sua autoria, que tornam impres-
critíveis os crimes contra o erário, 
e o projeto 4459/2020, de do de-
putado federal léo Moraes (RO), 
que torna a corrupção em crime 
hediondo no Brasil. “Com esses 
dois projetos, mais fim do foro e a 
segunda instância, você bloqueia 

basicamente as principais brechas 
usadas pelos corruptos para per-
manecerem em liberdade, pois 
você retira a blindagem de autori-
dades com o fim do foro; combate 
a protelação judicial com a segun-
da instância e o fim da prescrição; 
e com a corrupção sendo crime 
hediondo no Brasil, você obriga 
o cumprimento da prisão em regi-
me fechado e sem direito à fiança. 
Os corruptos não terão para onde 
correr”, assegura o deputado. 

Igor Timo destaca que o Pode-
mos tem como bandeira o comba-
te à corrupção e que as propostas 
dos deputados e senadores estão 
alinhadas ao desejo dos brasilei-
ros, que sonham em viver em um 
país sem privilégios e sem impu-
nidade.

a lembrar na sua fala que essa 
lei, que é de autoria do Chefe do 
Executivo Estadual e, foi aprova-
da pela Assembleia legislativa de 
Minas Gerais. O parlamentar lem-
brou que a nova norma altera a 
que já possibilita a contratação de 
ex-presidiários. 

No entanto, o objetivo da nova 
lei é permitir também a contrata-
ção de condenados em cumpri-
mento de prisão domiciliar com 
tornozeleira eletrônica que come-
teu crimes de menor potencial e 

aumentar o incentivo financeiro, 
por contratado, de dois salários 
mínimos, a cada três meses, para 
dois salários mínimos mensais. 
O repasse do incentivo será feito 
trimestralmente. Segundo o vere-
ador, a mensagem enviada à As-
sembleia no início da tramitação 
da matéria, essas medidas visam 
ampliar a absorção dos egressos 
do sistema prisional e dos con-
denados em cumprimento de 
prisão domiciliar pelo mercado 
de trabalho formal como forma 

de reintegração social; “é uma 
bela iniciativa de cunho prático 
e que vai possibilitar uma nova 
chance aqueles que tiveram seus 
débitos sociais e criminais pagos á 
sociedade e que querem um novo 
recomeço. Ações práticas como 
essas devem ser incentivas por 
toda classe política e tem o apoio 
amplo e irrestrito dessa Casa le-
gislativa, já que queremos o preso 
ressocializado e de volta ao con-
vívio social e familiar em paz”, 
declarou.

A Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) dos Fura-Filas 
da Vacinação aprovou, na última 
(19), os primeiros requerimen-
tos para início de seus trabalhos. 
Entre as solicitações, convites 
ao atual secretário de Estado de 
Saúde, Fábio Baccheretti, ao ex-

secretário da pasta, Carlos Edu-
ardo Amaral, e ao ex-secretário 
adjunto de Saúde, luiz Marcelo 
Cabral Tavares, para prestar es-
clarecimentos sobre o processo 
estadual de vacinação contra a 
Covid-19. 

A CPI foi criada pela Assem-

bleia legislativa de Minas Gerais 
(AlMG) para apurar a vacinação 
irregular de grupos não priori-
tários no Estado, o baixo inves-
timento na ampliação de leitos 
para o enfrentamento da pan-
demia de Covid-19 e a não apli-
cação do mínimo constitucional 
em serviços públicos de saúde. 
CPI deve ouvir ex-secretário de 
Saúde sobre vacinação.

Definidos os primeiros depoi-
mentos na CPI dos Fura-Filas da 
Vacinação. No total, nesta sexta-
feira, dez requerimentos foram 
aprovados pelos integrantes da 
CPI, incluindo convites a diver-
sas autoridades para que pres-
tem seus depoimentos, pedidos 
de realização de audiências com 
convidados, além de solicitação 

de informações e documentos 
oficiais do governo.

Apesar de terem sido prioriza-
das dez solicitações, o presiden-
te da CPI, deputado João Vítor 
xavier (Cidadania), afirmou que 
dezenas de requerimentos foram 
apresentados à CPI pelos parla-
mentares. Por acordo de líderes, 
os demais pedidos deverão ser 
examinados na próxima reunião, 
na terça-feira (23/3/21). Durante 
a reunião, o presidente da CPI 
também divulgou um e-mail para 
o qual a população pode enca-
minhar denúncias sobre casos 
irregulares de vacinação contra 
a Covid-19. As denúncias serão 
mantidas em sigilo e podem ser 
enviadas para cpi.fura.filas@
almg.gov.br.
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Carlos Viana anuncia 
projeto de reconstrução 
da mama para vítimas 
de câncer

Deputado Marcelo Freitas consegue 21 
respiradores para hospitais do Norte de Minas

Carlos Pimenta propõe verbas 
da Vale para comprar vacinas e 
cestas básicas
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“Agora as vítimas do câncer 
de mama têm direito imediato à 
cirurgia plástica de reparação. 
Apoiar a saúde das mulheres é 
nossa prioridade”, comenta o 
senador Carlos Viana (PSD-MG), 
vice-líder do Governo no Senado, 
ao destacar que votou favoravel-
mente ao projeto (Pl 2113/2019), 
que deixa bem claro a exigência 
da reconstrução mamária em 
pacientes mastectomizadas em 
razão de câncer de mama. “A pa-

ciente que teve a mana recons-
truída pelo SUS ou em hospitais 
privados terão agora este direito. 
é uma conquista importante para 
a saúde e autoestima da mulher”, 
ressalta Viana. O texto prevê ainda 
que a reconstrução mamária ou a 
simetrização da mama deverão ser 
realizadas no prazo máximo de 30 
dias após a indicação do médico.

Os senadores aproveitaram a 
discussão sobre o tema, e incluí-
ram no projeto a previsão de co-

bertura por parte dos planos de 
saúde para o serviço de explante 
mamário em casos de riscos à 
saúde da mulher. Pelo projeto, 
as pacientes terão ainda direito 
a acompanhamento psicológico 
e multidisciplinar especializado 
após sofrerem mutilação total ou 
parcial de mama por causa de cân-
cer.  O texto, como foi alterado, 
voltará a ser debatido na Câmara 
dos Deputados. (GIOVANNI RIBEI-
RO – Colaborador)

O deputado entregando respiradores no ano passado

GIRLENO ALENCAR

O deputado Carlos Pimenta 
sugeriu ao governador Romeu 
Zema usar uma parte dos R$ 37,6 
bilhões pagos pela Vale pela com-
pensação da tragédia de Brumadi-
nho para comprar vacinas e cestas 
básicas, a serem usadas nos im-
pactos da Pandemia Coronavírus. 
Ele explica que a solução para os 
danos causados pela Pandemia 
somente ocorrerá daqui uma dé-
cada, nos moldes do que ocorreu 
com a Pandemia da Gripe, onde 
até hoje tem pessoas sendo vaci-
nadas. Por isso, entende que os 
quatro Estados do Sudeste brasi-
leiro poderiam se unir e seguir 
o modelo do Nordeste, Centro 
Oeste, Sul e Norte brasileiro, que 
formaram o consórcio e compra-
ram doses da vacina. Por sinal, ele 
propõe que se use os R$ 80 mi-
lhões devolvidos pela Assembléia 
legislativa no mês passado.

No seu discurso, o deputado 
norte-mineiro relatou o impacto 
social causado pela Pandemia, 
pois afirma que existem várias 

O deputado Carlos Pimenta

O Deputado Federal Delegado 
Marcelo Freitas intensificou ações 
junto aos governos Estadual e Fe-
deral para que mais investimentos 
sejam destinados aos hospitais da 
região. Nessa segunda-feira (22/03), 
o parlamentar anunciou a entrega 
de mais 21 respiradores para os 

hospitais do Norte de Minas. “Atra-
vés de nossas ações, conseguimos 
mais respiradores para o Norte de 
Minas Gerais. O nosso trabalho 
tem sido diário. As ações têm sido 
efetivas para que a saúde de nossa 
região não venha a entrar em co-
lapso. Nosso objetivo é propiciar 

um atendimento digno a todos os 
cidadãos do Norte de Minas Gerais. 
Conseguimos mais 21 respiradores, 
sendo 10 oriundos do Governo do 
Estado e 11 do Ministério da Saúde, 
que acabaram de chegar. A priorida-
de é atender aqueles hospitais que 
nesse momento estão com respi-

O senador Carlos Viana

radores em falta. Seguimos traba-
lhando para salvar vidas”, declara 
Marcelo Freitas.

No mesmo propósito de evitar 
um colapso no sistema de saúde do 
Norte de Minas, na semana passada, 
o Deputado Federal Delegado Mar-
celo Freitas já havia conseguido a 
liberação de mais leitos de Unidade 
de Terapia Intensiva (UTI) para os 
hospitais Santa Casa e Clemente de 
Faria (Universitário em Montes Cla-
ros), anunciados através da publica-
ção da portaria 431/2021 do Minis-
tério da Saúde. “Foram autorizados 
na última semana mais 12 leitos 
de UTI’s, sendo 6 para o hospital 
Santa Casa e 6 para o hospital Uni-
versitário, UTI, para atendimento 
exclusivo dos pacientes COVID-19. 
Os recursos são oriundos do Bloco 
de Manutenção das Ações e Ser-
viços Públicos de Saúde – Grupo 
Coronavírus (Covid-19). Os novos 
leitos autorizados através da publi-
cação da Portaria 431/2021, serão 
custeados por 90 dias, com possi-
bilidade de renovação posterior”, o 
parlamentar.

De acordo com Freitas, em bre-
ve novos leitos de UTI-Covid, res-

peitadores e mais investimentos 
na saúde serão destinados para 
Montes Claros e região. “Estamos 
trabalhando diuturnamente junto 
aos governos Federal e Estadual, 
além dos municípios para buscar 
implementar ações efetivas para 
que a população tenha atendimen-
to digno. Nosso objetivo é mini-
mizar os impactos da pandemia e 

proporcionar atendimento digno 
as pessoas que precisam de aten-
dimento hospitalar no Norte de 
Minas Gerais. Vivemos momentos 
extremamentes difíceis, mas tudo 
isso vai passar se todos agirmos 
de maneira sensata e coerente no 
enfrentamento deste mal”, conclui 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA – 
Colaboradora)

EXTRAVIO DE DIPLOMA

Eu João Paulo Da Silva Bispo, informo o extravio 
do Diploma de Graduação em MEDICINA, 
concluída em 14 De Junho 2013, expedido 
pela  Faculdades Unidas Do Norte De Minas-
FUNORTE  - Estou disponível pelo telefone: 
38/997238050 

KHAYA WOODS HOLDING S/A
CNPJ 32.719.027/0001-25

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Khaya Woods Holding S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à Rua 
Belo Horizonte, 23, sala 03, Centro, Janaúba/MG, CEP 39.442-008. A Assembleia será realizada às 15:00 
horas do dia 30 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 15:15 horas em segunda convocação, 
com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria da Companhia e de suas Controladas; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20 da Companhia e de suas Controladas; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro 
Líquido do Exercício e distribuição de Dividendos da Companhia e de suas Controladas; IV - Deliberar 
sobre orçamento previsto para 2021 da Companhia e de suas Controladas; V - Deliberar sobre aumento de 
capital social da Meta Agropecuária SA e Foco Agropecuária Ltda; VI - Deliberar sobre emissão de ações 
preferenciais da Meta Agropecuária SA para realizar captação de recursos via operação de crowdfunding; 
VII - Outros assuntos de interesse da Companhia e de suas Controladas. Acham-se à disposição dos 
acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de 
março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

famílias em situação de vulnera-
bilidade social que estão passan-
do fome e sem qualquer tipo de 
alimentação. Na sua concepção, 
existem condições de usar os re-
cursos liberados pela Vale para 
comprar comida para essas pesso-
as e usando ainda a estrutura do 
Gabinete Militar, que tem dados 

dessa situação e pode distribuir 
cestas básicas. Carlos Pimenta co-
bra uma posição mais enérgica de 
Minas Gerais, na busca de solução 
para os impactos da Covid 19 e 
isso passa pela compra de vaci-

nas. Inclusive também com parte 
dos recursos pagos pela Vale. Ele 
lamenta a constante mudança de 
ministros da Saúde, sem que haja 
mudança de atitudes em relação 
à doença.
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Prefeito abre igrejas para fiéis e 
proíbe cultos
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Procurador salienta proibição de bebidas 
e ressalta importância da Sala de Situação

Arcebispo na expectativa de fieis em igrejas 
na Semana Santa

Igreja de Jesus Cristo doa 
alimentos para famílias carentes

GIRLENO ALENCAR

O prefeito humberto Souto pu-
blicou o Decreto nº 4191, que tem 
como principal  novidade a abertu-
ra dos templos religiosos para no 
máximo 10 pessoas por vez, em 
revezamento, permitindo as ora-
ções, mas sem direito a participar 
das celebrações. Este novo decre-
to prorroga até o dia 31 de março 
os efeitos da ‘Onda Roxa’, baixada 
pelo Estado no Plano “Minas Cons-
ciente – Retomando a Economia do 
Jeito Certo”. A medida alivia a ten-
são surgida do prefeito humberto 
Souto com os cristãos, depois que 
ele antecipou a Sexta-Feira Santa e 
irritou os católicos. O ato foi sus-
penso depois, mas, mesmo assim, 
causou muita polêmica. O novo de-
creto alerta que o descumprimento 
da limitação de público visitante 
acarretará na suspensão cautelar de 

todas as atividades por até 10 dias, 
sem prejuízo da multa correspon-
dente.

Fica permitida a comercialização 
de produtos hortifrutigranjeiros 
nas ruas públicas, exclusivamente 
quando respeitado o distancia-
mento mínimo de 20 metros entre 
as barracas; limitação de duas bar-
racas por quarteirão; respeito às 
normas sanitárias; não impedimen-
to do fluxo de pessoas e veículos 
e proibição de consumo no local. 
O decreto ainda determina que o 
funcionamento dos hipermerca-
dos, supermercados, mercados e 
mercearias deverá respeitar, como 
restrição adicional, a limitação para 
atendimento ao público, de 50% 
da capacidade do local, segundo 
critérios estabelecidos pelo Corpo 
de Bombeiros.

Determina ainda que é de res-
ponsabilidade das agências ban-

cárias, casas lotéricas e similares 
a manutenção das regras de isola-
mento e distanciamento social, não 
sendo permitidas aglomerações de 
pessoas nas filas para serem atendi-
das, inclusive na área externa dos 
estabelecimentos e  recomenda 
que o atendimento nos estabele-
cimentos bancários sejam efetiva-
dos, preferencialmente, através 
de agendamento ou rodízio de 
clientes.  Também deverão manter 
colaboradores para garantir o uso 
de máscaras e o distanciamento mí-
nimo de  dois metros nas filas, sob 
risco de multa de R$ 91,6 mil.  Tam-
bém proíbe a realização de velórios 
com a presença de mais de 10 pes-
soas, podendo haver revezamento 
entre os participantes. A utilização 
das áreas de lazer e convivência dos 
condomínios de edifícios e condo-
mínios de casas.

Ficam suspensos os serviços 
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O arcebispo Dom João Justi-
no Medeiros, da Arquidiocese de 
Montes Claros, está na expectativa 
de que os fieis sejam autorizados a 
assistir de forma presencial os even-
tos da Semana Santa nas igrejas. Ele 
explicou que a partir de quinta-fei-
ra, dia 1º de abril, serão iniciadas as 
atividades de maior relevância para 
o cristianismo e que prossegue até 
o domingo, quando a expectativa é 
de permissão para que os fieis pos-
sam estar nas igrejas, mesmo com 
menor quantidade e cumprindo 
as regras sanitárias. A sua mensa-
gem ocorreu durante a missa que 
celebrou domingo de manhã na 
Catedral Metropolitana de Montes 
Claros. Ele lembrou que aquela ce-
lebração ocorria apenas com a par-

ticipação de oito pessoas, que o aju-
dam no ato, mas sem qualquer fiel.

Ainda na sua mensagem, o arce-
bispo Dom João Justino salientou 
que a comunidade eclesiástica que 
preza a fé deseja participar da eu-
caristia, acaba sofrendo quando vê 
as igrejas fechadas e praticamente 
vazias, mas reconhece que existe 
necessidade de evitar a aglome-
ração que possa disseminar a Co-
vid-19. O arcebispo acrescenta que 
é assustadora a quantidade de pes-
soas que estão morrendo por causa 
da Covid-19 e dificilmente não se 
encontra uma família que teve um 
parente ou amigo com a doença. 
A sua expectativa é que em pouco 
tempo essa situação seja superada, 
mas espera que o Tríduo Pascal, que 

afirma ser a celebração mais impor-
tante do Ano litúrgico, para os  cris-
tãos, que começa com a missa dos 
lava-pés e prossegue até a Páscoa, 
no domingo.

Na semana passada, de forma 
inédita, a Arquidiocese de Montes 
Claros soltou nota lamentando a 
decisão da Prefeitura de Montes 
Claros, que tinha antecipado as 
comemorações da sexta-feira santa, 
em 2 de abril, para o dia 19 de mar-
ço. O arcebispo explicou que não 
mudaria o calendário litúrgico e 
lamentou a posição da Prefeitura de 
Montes Claros. Nas redes sociais, 
muitos católicos reclamaram dessa 
situação. No dia seguinte saiu o ato 
cancelando o adiamento da data 
santa. (GA)

O programa de ajuda huma-
nitária “Mãos que Ajudam”, da 
Igreja de Jesus Cristo dos San-
tos dos Últimos Dias, doou no 
último domingo, 21 de março, 
cestas básicas para 50 famílias 
carentes na periferia de Montes 
Claros. O objetivo foi ajudar pes-
soas de maior vulnerabilidade 
nesta pandemia. Sandra Brant, 
assistente social e membro da 
igreja, explica que os alimentos 
foram arrecadados entre os pró-
prios membros. “lançamos uma 
campanha pedindo doações. 
Tanto os líderes quanto os mem-
bros se engajaram para adquirir 
as cestas. Por fim, escolhemos a 
comunidade para receber a do-

ação. Um trabalho em conjunto 
e gratificante”, diz a assistente 
social.

“Por conta do período em 
que vivemos, onde todo tipo de 
adversidade é potencializada, 
principalmente para a população 
mais carente, toda a ajuda é de 
grande importância”, comenta 
Rafael Andrade Rodrigues, líder 
da igreja em Montes Claros, e 
acrescenta: “nosso esforço é para 
minimizar os efeitos dessa pan-
demia na vida daqueles que so-
frem. Uma das coisas mais cristãs 
que podemos fazer é cuidar das 
pessoas, e não há nada mais gra-
tificante que buscar fazer aquilo 
que o Salvador espera de nós”.

O líder da Igreja de Jesus 
Cristo dos Santos dos Últimos 
Dias no Norte de Minas, lincoln 
Almeida Reis, explica que esta 
ação faz parte de uma série de 
esforços envidados mundialmen-
te pela igreja. “Neste momento, 
a importância desta iniciativa é 
ampliada por amenizar os impac-
tos econômicos decorrentes da 
pandemia. A Igreja de Jesus Cris-
to reforça sua disposição em ser 
parte da solução para os desafios 
enfrentados pela humanidade. 
As ações dos Serviços humani-
tários da Igreja de Jesus Cristo 
são financiadas pelas doações 
generosas de seus membros que 
buscam seguir os ensinamentos 

de Cristo por meio do amor ao 
próximo”, diz Reis.

“Além desta, a igreja também 
já realizou outras ações durante 
a pandemia, como a confecção e 
doação de máscaras para institui-
ções filantrópicas e a destinação 
de 50 mil reais para um hospital 
da cidade. Os líderes da igreja 
acreditam que ações como es-
sas têm um efeito multiplicador. 
Quando você vê alguma pessoa 
tentando fazer o bem, isso não 
vai resolver o problema total, 
mas vai incentivar outras pessoas 
a fazerem o mesmo, principal-
mente no momento como esse 
em que precisamos nos unir”, 
finaliza lincoln Reis. (GA)

O procurador Otávio Batista 
Rocha Machado, em entrevista 
ontem de manhã, explicou que 
ainda existe a proibição de ven-
das de bebidas alcoólicas até o 
dia 31 de março, pois explica 
que ficou constatada a aglome-
ração de pessoas em festas clan-
destinas e na zona rural. Ele 
salientou ainda que nenhuma 
medida é tomada sem um pare-
cer técnico da Sala de Situação, 
que reúne especialistas da área 
de saúde e faz os estudos das 
oscilações da Covid-19, além de 
passar pelo Comitê Municipal, 
que é formado com a participa-
ção das entidades empresariais. 

Ele lembra que as decisões não 
são tomadas como se tirasse um 
coelho da cartola.

Sobre o Tratamento Precoce, 
afirma que a Prefeitura ofereceu 
o serviço, mas respeitando a 
autonomia do médico em indi-
car esse modelo. lembra que a 
pessoa pode procurar o posto 
de saúde, para ser atendido e se 
não ficar satisfeito, pode procu-
rar outro médico, no próprio 
posto de saúde ou então em 
outra unidade. Com a indicação 
médica, a Prefeitura fornecerá 
os produtos para esse tratamen-
to precoce. Otávio Batista des-
taca que a situação da Covid-19 

em Montes Claros somente se 
resolverá quando tiver a vaci-
nação de toda população e lem-
brou que agora com a Fiocruz 
produzindo maior quantidade 
abre condições de a cidade re-
ceber maior número de doses.

No caso dos leitos, ele lem-
bra que a abertura de 10 leitos 
implica na contratação de 42 
profissionais e o mais impor-
tante é que está faltando insu-
mos como anestésico e oxigê-
nio, além de diversos outros 
medicamentos, para assegurar 
o atendimento aos pacientes 
internados nos hospitais da ci-
dade. (GA)

A Catedral de Montes Claros fechada

O procurador Otávio Batista

O arcebispo Dom João Justino

de transporte coletivo urbano no 
período entre 20h15 às 05h00, 
para embarque de passageiros. Os 
serviços de transporte público e 
privado, através de táxi, mototáxi 
e por aplicativos deverá respeitar a 

mesma limitação de horário, salvo 
se em deslocamento para atendi-
mento médico do passageiro ou 
no embarque e desembarque de 
passageiros para outras cidades. 
Os serviços cujo funcionamento 

presencial não estejam permitidos 
poderão efetuar suas atividades 
sem limitação de horário, exclu-
sivamente, através de entrega no 
endereço do adquirente, vedada a 
retirada direta no local da venda.
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Vereadores prorrogam suspensão 
das atividades até o dia 31

Amams pede ampliação da quantidade 
de municípios no projeto Rondon

Agricultores familiares ganham mais tempo 
para acessar linhas de crédito

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
solicitou ao Ministério da Defesa a 
ampliação da quantidade de municí-
pios a serem atendidos pelo Projeto 
Rondon e que se busque priorizar 
o atendimento da área mineira da 
Sudene com as instituições de en-
sino superior do Norte de Minas. 
O pleito do presidente da Amams, 
José Nilson Bispo de Sá, prefeito 
de Padre Carvalho, foi apresentado 
pelos coordenadores Sérgio Nassau 
e Dayane Ferreira, dos Departamen-
tos de Relações Institucionais e de 
Saúde da Amams. A proposta é que 
nas próximas etapas sejam liberadas 
três vagas para cada uma das sete 
microrregiões, dando um total de 27 
municípios a serem atendidos.

A Amams participou da video-
conferência realizada pelo coronel 

William Silva da Cunha, coordena-
dor nacional do Projeto Rondon, em 
evento com a participação da Defesa 
Civil de Minas Gerais, prefeitos e 
secretários municipais dos 12 mu-
nicípios selecionados para a  etapa 
desse ano da Operação “Rondon das 
Gerais”, que será na área mineira da 
Sudene. As atividades estão previstas 
para janeiro de 2022, mas depen-
dendo do quadro epidemiológico 
provocado pela Covid-19, quando 
poderá ser adiado para julho. O pre-
feito de Olhos-d’ Água, Rone Dou-
glas, diretor da Amams, lembrou que 
os municípios estão sofrendo muito 
com os impactos da pandemia do 
Covid-19.  A prefeita de Ibiaí, Sandra 
Fonseca Cardoso sugeriu que em 
seu município as capacitações do 
projeto Rondon sejam destinadas 
também aos agentes de endemias e 

GIRLENO ALENCAR

A Câmara Municipal de Montes 
Claros adiou para o dia 31 de mar-
ço a suspensão de suas atividades, 
conforme a Portaria 94/2021, pu-
blicada no Diário Oficial. No dia 2 
de março a Portaria 89/2021 tinha 
suspendido das atividades até o dia 
19. O presidente Cláudio Rodrigues 
de Jesus explica que a prorrogação 
da suspensão foi considerando a in-

clusão de Montes Claros na “onda 
roxa” do Estado de Minas Gerais 
acerca de ações e medidas de en-
frentamento à pandemia causada 
pelo Covid-19. Com essa nova por-
taria,  o atendimento nos gabinetes 
dos vereadores da Câmara Munici-
pal de Montes Claros passa a acon-
tecer de forma remota. Até o dia 31 
de março, fica suspenso o acesso do 
público externo às dependências 
da Câmara, atividades da Escola do 

legislativo, inclusive visitas exter-
nas e internas, cessão dos espaços 
da Câmara e atendimento presen-
cial ao público de modo geral.

O presidente Cláudio Rodrigues 
explica que a medida foi necessária 
devido ao preocupante aumento 
do número casos de Covid-19 em 
Montes Claros. “Estamos num mo-
mento crítico da pandemia e é ne-
cessário estabelecer procedimentos 
e regras que garantam a continuida-

de das atividades da Casa legislati-
va, preservando a saúde das pesso-
as que circulam nas dependências 
da Casa”, destaca. 

O acesso a todas as dependên-
cias da Câmara fica restrito a vere-
adores, servidores do quadro admi-
nistrativo, estagiários, terceirizados, 
prestadores de serviços e partici-
pantes de processos licitatórios. 
Ficam suspensas as sessões ple-
nárias, salvo em caso de urgência, 

momento em que os vereadores 
serão convocados pelo Presidente. 
Neste caso, participarão apenas os 
vereadores e servidores do qua-
dro administrativo imprescindíveis 
para a realização da reunião, sendo 
dispensada a participação dos par-
lamentares com mais de sessenta 
anos, portadores de doença crônica 
ou autoimune. Todas as reuniões 
serão transmitidas pela rede de co-
municação da Câmara.

Durante a vigência da portaria 
ficam suspensos os assuntos gerais, 
assim como a apresentação e vota-
ção de requerimentos, indicações 
ou moções, limitando-se ao rece-
bimento, apreciação e votação de 
projetos de lei, lei complementar 
e decretos legislativos. Para o aten-
dimento ao público externo ficam 
mantidos os serviços de comunica-
ção por telefone e outras formas de 
atendimento remoto.
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PARLAMENTAR DETÉM REAJUSTE DE PEDÁGIO

Arlen Santiago solicita ao MPMG 
esclarecimento de empréstimo da Eco135

Após o deputado Arlen 
Santiago denunciar em todos 
os órgãos, incluindo o Minis-
tério Público, a Eco135 não 
reajustará o valor do pedágio. 
O reajuste seria no próximo 
dia 1 de abril, mas decisão 
foi postergada por 30 dias, 
segundo nota publicada pela 
empresa.

“Eu estive na estrada mos-
trando como a empresa está 
tapando os buracos. é um 
desrespeito com o usuário da 
via, com o pagador de impos-
tos que já paga o IPVA [Im-
posto sobre a propriedade de 
veículos automotores] e este 

pedágio caríssimo que Pimen-
tel e a turma dele colocaram e 
a empresa Eco135 parece que 
está querendo levar na brinca-
deira”, destaca o parlamentar. 

Em reunião com o procu-
rador-geral do Ministério Pú-
blico de Minas Gerais, Jarbas 
Soares Júnior, o parlamentar 
solicitou a designação de uma 
força-tarefa para avaliar o 
contrato com a concessioná-
ria que administra o pedágio 
na BR-135. “Então, agora so-
licitamos ao procurador-geral 
Jarbas Soares para criar uma 
fiscalização constante deste 
contrato. Estou exercendo 

o meu papel de fiscal como 
deve ser um deputado estadu-
al”, pondera.

Arlen Santiago disse que a 
luta agora é para esclarecer 
o empréstimo realizado pela 
concessionária que adminis-
tra a BR-135.

“Estamos exigindo a pres-
tação de contas, de quase R$ 
1 bilhão feito pela empresa 
junto ao Banco Nacional de 
Desenvolvimento Econômico 
e Social - BNDES para a dupli-
cação da rodovia, já que não 
temos praticamente nenhuma 
ação concreta na rodovia até 
hoje”, acentua.O parlamentar se reunião procurador-geral do MPMG, Jarbas Soares Júnior

alcance uma formação destinadas à 
incidência da doença de chagas. 

O Programa Operação Projeto 
Rondon terá os municípios pré-se-
lecionados de Botumirim, Campo 
Azul, Cristália, Engenheiro Navarro, 

Grão Mogol, Ibiaí, Ibiracatu, Josenó-
polis, Olhos-d’ Água, Ponto Chique, 
Ubaí e Varzelândia. Nesta etapa ago-
ra estão sendo enviados os Termos 
de Convênios e Cooperação para 
os prefeitos avaliarem, assinarem e 

devolverem á coordenação. O proje-
to levará aos municípios da região: 
Conhecimento, Cidadania, Capacita-
ções em Saúde, Educação e Direitos 
humanos, além de Oficinas sobre 
Tecnologia do Trabalho, Comunica-

ção Social, etc. Os Municípios serão 
responsáveis por transporte, alimen-
tação e hospedagem dos professo-
res, monitores e acadêmicos. Cada 
município terá visita de duas Univer-
sidades e suas equipes. (GA)

O Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (Mapa) 
anunciou a prorrogação, pelo 
período de seis meses, dos pra-
zos de validade das Declarações 
de Aptidão ao Pronaf (DAP). De 
acordo com a Portaria n° 121, a 
medida contempla documentos 
com vencimento entre 31/3/2021 
e 30/9/2021. 

A prorrogação, devido à pan-
demia, vai evitar a locomoção 
dos agricultores até órgãos e en-

tidades emissoras de DAP para 
renovação do documento. De 
acordo com o Mapa, o Sistema da 
declaração realizará, de forma au-
tomática, a atualização nas datas 
de validade. O beneficiário pode 
consultar a alteração no “Extrato 
DAP”, disponível neste link.

Em Minas Gerais, a Empresa 
de Assistência Técnica e Extensão 
Rural do Estado de Minas Gerais 
(Emater-MG), vinculada à Secre-
taria de Estado de Agricultura, Pe-

cuária e Abastecimento (Seapa), é 
uma das responsáveis por emitir 
milhares de DAPs, todo ano, para 
agricultores familiares.

“A Emater-MG é o principal 
órgão emissor da DAP em Minas 
Gerais. Em 2020, foram 52.136 
declarações emitidas. Neste ano, 
já foram 6.909 documentos pro-
videnciados pelos nossos téc-
nicos”, explica o coordenador 
estadual da Emater-MG Marcos 
Meokarem.

DAP
A DAP é um documento neces-

sário para que o agricultor familiar 
tenha acesso às políticas públicas de 
incentivo à produção e à geração de 
renda. A declaração tem dados pesso-
ais dos donos da terra, informações 
territoriais e produtivas do imóvel ru-
ral e da renda da família. A DAP tam-
bém é emitida para associações e co-
operativas de agricultores familiares. 

Somente quem tem a DAP pode 
acessar linhas de crédito do Programa 

Nacional de Fortalecimento da Agri-
cultura Familiar (Pronaf ) e ser bene-
ficiado por políticas públicas, como 
Garantia Safra, Programa Nacional de 
Alimentação Escolar (Pnae) e Progra-
ma de Aquisição de Alimentos (PAA).

Normalmente, a validade do do-
cumento é de dois anos. Mas esse 
prazo foi estendido para auxiliar o 
pequeno produtor na manutenção 
e na distribuição de sua produção, 
seguindo as medidas de segurança 
necessárias por causa da pandemia 

da covid-19.
Além de agricultores familiares, 

são beneficiários da DAP pescado-
res artesanais, aquicultores, silvi-
cultores, extrativistas, quilombolas, 
indígenas, assentados da reforma 
agrária e beneficiários do Terra Bra-
sil - Programa Nacional de Crédito 
Fundiário.  

Desde o início da pandemia, é 
a terceira vez que o governo fede-
ral prorroga o prazo de validade da 
DAP. (Agência Minas)

O presidente da Amams, José Nilson Bispo de SáA sede da Amams 
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Santa Casa de Montes Claros realiza 
primeira TAVI

Estado repassa R$ 3,6 milhões para custeio 
de leitos Covid-19
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UM SUSPIRO DE VIDA EM TEMPOS DIFÍCEIS

A Santa Casa de Montes Claros, 
através do Centro de Diagnóstico 
e Terapia Endovascular (Cediten), 
realizou neste mês mais um feito 
inédito na região. Um paciente, de 
85 anos com EAo (estenose aórti-
ca importante) e sintomático com 
dispneia (falta de ar) com indicação 
de troca da válvula aórtica, passou 
pelo primeiro procedimento de 
TAVI  (Implante de Válvula Aórtica 
Transcateter) no hospital. De acor-
do com o cardiologista assistente, 
Geraldo Guinomar Alcântara, a 
decisão pela TAVI foi tomada pelo 
heart Team (equipe de cardiolo-
gistas clínicos, cardiologistas inter-

vencionistas, cirurgiões cardíacos e 
ecocardiografista) com o paciente e 
familiares, seguindo os estudos Evo-
lut low Risk Trail e Partner3.

Com a participação do presiden-
te da Sociedade latinoamericana de 
Cardiologia Intervencionista (so-
laci) e ex-presidente da Sociedade 
Brasileira de Cardiologia (SBhCI), 
Dr. José Armando Mangione; o 
procedimento foi coordenado pelo 
Dr. Daniel Silva Ramos, médico car-
diologista Intervencionista da Santa 
Casa. “Foi realizado com protocolo 
minimamente invasivo, com du-
ração de 80 minutos, consistindo 
em sedação consciente, punção 

ecoguiada da artéria femoral, pré-
dilatação da válvula aórtica nativa 
estenosada, implante de válvula 
aórtica Evolute PRO 29 e pós-dilata-
ção com rapid pacing. Foi realizado 
ainda controle com ecocardiograma 
transtorácico e fechamento arterial 
com perclose com sucesso”.

Diferentemente da cirurgia tra-
dicional - normalmente feita por 
cirurgia cardíaca com abertura do 
tórax e internação que, geralmente, 
dura uma semana - através da TAVI, 
o paciente recebeu alta em menos 
de 48 horas do procedimento assin-
tomático. (ANA PAULA PAIXÃO – Co-
laboradora) 

GIRLENO ALENCAR

O Estado está repassando R$ 
3,608 milhões a 10 hospitais do 
Norte de Minas referente ao cus-
teio de 111 leitos disponibilizados 
em fevereiro deste ano, para o 
atendimento exclusivo de pacien-
tes acometidos pela Covid-19. O 
repasse dos recursos aos hospitais 
está previsto na Resolução 7.446, 
publicada dia 19 deste mês e as-
sinada pelo secretário de Estado 
da saúde, Fábio Baccheretti Vitor. 
De acordo com a resolução, pelo 
fato de terem disponibilizado 20 
leitos para atendimento exclusivo 
de pacientes diagnosticados com a 
Covid-19, a Santa Casa de Montes 
Claros e o hospital Universitário 
Clemente de Faria vão receber R$ 
596,6 mil cada um. O hospital das 

Clínicas Dr. Mário Ribeiro, que em 
fevereiro também disponibilizou 
20 leitos, receberá o montante de 
R$ 224 mil, além de outra parcela 
do mesmo valor repassada pela 
Secretaria de Estado da Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG).

Por outro lado, tendo disponi-
bilizado 10 leitos, o hospital Mu-
nicipal Senhora Santana (Brasília 
de Minas); o hospital Municipal 
de Januária; o hospital Municipal 
Dr. Oswaldo Prediliano Santana 
(Salinas) e o hospital Dilson Go-
dinho (Montes Claros), receberão 
R$ 448 mil cada. Ainda de acordo 
com a Resolução 7.446, o hospi-
tal Aroldo Tourinho, sediado em 
Montes Claros, receberá R$ 268,8 
mil pela disponibilização de seis 
leitos para tratamento de pacien-
tes acometidos pela Covid-19. Já o 

hospital Regional de Janaúba, que 
disponibilizou cinco leitos, rece-
berá R$ 184 mil. Ao todo, para as 
instituições hospitalares sem fins 
lucrativos e prestadores públicos 
mantidos por órgãos estaduais e 
municipais a resolução da SES-MG 
prevê o repasse de recursos supe-
riores a R$ 34,4 milhões.

A liberação será feita em parce-
la única e os procedimentos para 
verificação da execução financeira 
terá como base o Decreto Esta-
dual 45.468/2010 e a Resolução 
SES-MG 4.606 de 17 de dezembro 
de 2014. As instituições deverão 
manter arquivados os documen-
tos repassados ao Fundo Estadual 
de Saúde pelo prazo de dez anos, 
contados a partir da data de apro-
vação do processo de prestação de 
contas.

Os médicos destacam a sucesso que foi a 
realização da cirurgia

com o Hospital Aroldo Tourinho 
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Operação da Polícia Civil detém 13 
pessoas no Norte de Minas 

Casal é preso transportando 
barras de maconha no NM

Caminhão tomba e atinge carreta 
na Serra de Francisco Sá
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PM e Guarda Municipal de Montes Claros 
encerram festa com 20 pessoas 

Juiz mantém bloqueio 
de bens de Lula ao 
enviar processos para 
o DF

Um acidente entre um 
caminhão e uma carreta 
deixou uma pessoa ferida 
na BR-251, na Serra de 
Francisco Sá, nessa segun-
da-feira (22). De acordo 
com o Corpo de Bom-
beiros, o motorista do 
caminhão perdeu o con-
trole da direção em uma 
curva, tombou e acabou 
atingindo a frente da car-

reta. Ele não ficou ferido 
e o condutor da carreta 
sofreu ferimentos leves, 
e foi socorrido por uma 
equipe do Samu. O cami-
nhão transportava mangas 
e parte da carga ficou es-
palhada na pista. Segundo 
com a Polícia Rodoviária 
Federal, a rodovia ficou 
totalmente interditada por 
quatro horas.

Na noite de segunda-feira 
(22), um casal foi preso trans-
portando 13 barras de maco-
nha em um carro de Januária 
para o município de Janaúba. O 
filho deles, de apenas um ano, 
estava no veículo no momento 
da abordagem. A polícia mon-
tou uma operação depois de 
receber informações de que a 
droga era levada para Janaúba e 
o carro foi abordado na entrada 
da cidade. Os policiais fizeram 
buscas após sentirem um forte 
odor de maconha e a droga foi 
encontrada em uma mochila 
no assoalho, atrás do banco do 
passageiro.

Segundo a Polícia Militar, o 
motorista contou que trabalha-
va como taxista e recebeu R$ 
900 para transportar a droga de 
Januária para Janaúba. Ele dis-
se que aceitou a oferta porque 
estava precisando de dinheiro. 
O homem, de 25 anos, não ti-
nha passagem pela polícia e foi 
preso em flagrante. A esposa 
dele, de 23, também foi deti-
da. Os dois foram conduzidos 
à delegacia e o caso deve ser 
apurado pela Polícia Civil. O 
Conselho Tutelar acompanhou 
a ocorrência e a PM não infor-
mou quem ficou responsável 
pela criança.

O juiz luiz Antonio Bonat, 
da 13ª Vara Federal de Curiti-
ba, decidiu manter o bloqueio 
de bens do ex-presidente luiz 
Inácio lula da Silva. A decisão 
consta no despacho no qual ele 
determinou o envio ao Distrito 
Federal de dezenas de processos 
relacionados à ação penal sobre 
supostos crimes cometidos na 
compra de um terreno para o 
Instituto lula.  Na semana pas-
sada, o ministro Edson Fachin, 
relator da lava Jato no Supremo 
Tribunal Federal (STF), ordenou 
o envio desta e de outras três 
ações penais – sobre o triplex 
no Guarujá, o sítio em Atibaia e 
doações ao Instituto lula – para 
a Justiça Federal do Distrito Fe-
deral.

Por entender que a 13ª Vara 
Federal de Curitiba não era com-
petente para julgar os casos, 
Fachin anulou ainda todas as 
decisões tomadas no âmbito das 
quatro ações penais. A maioria 
dos atos era de autoria do ex-juiz 
Sergio Moro.

Atual titular da lava Jato na 
primeira instância, Bonat escre-
veu que o bloqueio de bens, 
contudo, não foi determinado 
no bojo das ações penais, mas 
em processos separados, embo-

ra acessórios a elas. Por esse mo-
tivo, ele ordenou a manutenção 
da medida. O magistrado afir-
mou que caberá ao novo juízo 
competente analisar a necessida-
de de manter a medida cautelar.

“Tendo por base os estritos 
limites da decisão do Exmo. Mi-
nistro Edson Fachin, manterei os 
bloqueios durante a declinação, 
ficando o Juízo declinado res-
ponsável pela análise acerca da 
convalidação das decisões que 
autorizaram as constrições cau-
telares”, escreveu Bonat.

Ele expediu ofício a Fachin 
comunicando sua posição. Caso 
o ministro discorde do entendi-
mento, “bastará informar a este 
juízo e, imediatamente, pro-
moverei os respectivos desblo-
queios”, disse o magistrado.

Além das ações penais, Bonat 
enviou ao Distrito Federal 36 
processos acessórios – como, 
por exemplo, exceções de ilici-
tude, buscas e apreensões, me-
didas cautelares e quebras de 
sigilo, entre outras. Contudo, 
ele manteve em Curitiba outras 
dezenas de processos relaciona-
dos, por entender que estão liga-
dos a diversos outros casos que 
continuam sob sua competência. 
(Agência Brasil)

Nessa terça-feira (23), a Polícia 
Civil realizou a Operação Aliança 
de combate ao tráfico de drogas e 
crimes de homicídio e tentativas, 
na região norte do Estado. Foram 
expedidos 28 mandados de pri-
são, 39 de busca e apreensão e 
dois mandados de internação de 
adolescentes. Ao todo, a PC cum-
priu nove mandados de prisão, 
os dois mandados de internação 
e dois adolescentes também fo-
ram detidos em flagrante. A ação 
foi realizada nas quatro regionais 
do 11º Departamento da Polícia 
Civil, em Montes Claros, Janaúba, 
Januária e Taiobeiras.

Durante coletiva de imprensa, 

o delegado Jurandir Rodrigues, 
chefe do 11º Departamento, 
destacou: “essas prisões foram 
resultantes de trabalho de inves-
tigação, de inquéritos policiais 
instaurados para apurar crime 
de homicídio consumado e ho-
micídio tentado, que são natu-
ralmente investigações bastante 
complexas, e que demandou um 
esforço da equipe para essa ação 
conjunta”.

Os presos também são sus-
peitos de envolvimento com trá-
fico de drogas e porte de arma. 
De acordo com a Polícia Civil, 
as investigações, que resultaram 
nesta operação, começaram há 

dois meses. Na regional de Mon-
tes Claros, foram expedidos dez 
mandados de prisão e quatro de-
les foram cumpridos em Bocaiuva 
pelo crime de tentativa de homi-
cídio.

Durante a operação, a Polícia 
Civil também apreendeu duas ar-
mas, celulares, dinheiro e drogas. 
Os presos já foram encaminhados 
ao sistema prisional e estão à 
disposição da Justiça. Dois ado-
lescentes serão encaminhados ao 
Centro de Internação e os outros 
serão apresentados ao Ministério 
Público. As diligências continuam 
no intuito de localizar as 19 pes-
soas que estão foragidas.

Na noite da segunda-feira (22), 
a Polícia Militar e a Guarda Mu-
nicipal de Montes Claros encer-
raram uma festa particular com 
cerca de 20 pessoas. O município 
está na “Onda Roxa” do Programa 
Minas Consciente e as comemora-
ções de qualquer tipo estão proi-
bidas. Um homem, de 34 anos, foi 
conduzido para assinar um Termo 
Circunstanciado de Ocorrência 
(TCO) e deve responder por cri-
me contra a saúde pública. Ele 
ainda foi autuado em R$ 9.160.

O inspetor Jonadson Monção 
Silva explica: “percebemos que 
no interior da residência muitas 

pessoas estavam aglomeradas e 
fazendo uso de bebida alcoólica. 
Quando elas detectaram a presen-
ça da fiscalização, ficaram muito 
exaltadas”. Além disso, também 
foi lavrado um boletim de ocor-
rência por desacato e ameaça con-
tra guardas municipais.

“Elas não quiseram nos ouvir 
e nos trataram com agressividade, 
com muitos xingos e desrespei-
to. O homem que foi conduzido 
tentou nos agredir fisicamente e 
foi contido pelos próprios mora-
dores da residência. Por pouco 
não sofremos violência física”. O 
inspetor lamenta que eventos ir-

regulares ainda aconteçam e pon-
tua a falta de responsabilidade 
de pessoas que organizam festas, 
mesmo que particulares, no pior 
momento da pandemia.

“Infelizmente, tem alguns que 
ainda não se conscientizaram da 
situação vivida aqui e em todos 
os cantos do país. Eles parecem 
ignorar o número de mortes, de 
casos, o fato de não ter leito dis-
ponível. é falta, antes de tudo, de 
sensibilidade com o outro, com o 
ser humano. Quando as pessoas 
promovem festas irregulares, elas 
mesmas estão correndo risco”, la-
menta.

CRIMES VIOLENTOS E TRÁFICO
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MG ultrapassa a marca de um milhão de 
vacinados contra a Covid-19

IFNMG pode perder receitas com proposta 
orçamentária

Norte de Minas recebe 30 respiradores 
doados pela Fiemg

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas recebeu on-
tem (23) mais 31 respiradores do-
ados pela Federação das Industriais 
de Minas Gerais, sendo 14 para 
Montes Claros, quatro para Brasília 
de Minas e Pirapora cada; dois para 
Buritizeiro, Janaúba, Rio Pardo de 
Minas e Taiobeiras e  um para Var-
zelândia. No ano passado, a entida-

de já tinha doado outros 30 respi-
radores para a região. Dessa vez, a 
Fiemg, em parceria com indústrias 
de Minas Gerais, doou  mais 100 
ventiladores mecânicos para o go-
verno do Estado. A iniciativa per-
mitirá a montagem de 100 novos 
leitos de UTI para atendimento a 
pacientes da Covid-19.  O critério 
utilizado para a distribuição dos 
equipamentos foi definido pela Se-

cretaria de Estado de Saúde (SES), 
que identificou locais com capaci-
dade de abertura imediata de leitos 
de UTI.

“A mobilização da indústria está 
ajudando a ampliar a capacidade 
de atendimento nas UTI’s em todo 
estado. Além disso, doamos 180 lei-
tos para hospitais filantrópicos que 
já estão em pleno funcionamento. 
No total, são mais de 300 municí-

pios contemplados com as doações 
de leitos ou respiradores, ajudando 
a salvar a vida de milhares de mi-
neiros”, pontuou o presidente da 
Fiemg, Flávio Roscoe. 

O líder industrial mineiro desta-
cou também que, graças à sensibili-
dade do governo de Minas, a indús-
tria continuou atuante, trabalhando 
de maneira contínua e segura. “Não 
faltaram produtos essenciais na 
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O Instituto Federal do Norte de 
Minas Gerais (IFNMG) corre o risco 
de perder 18,8% do seu orçamen-
to em 2021, dentro da proposta de 
lei Orçamentária Anual que tramita 
no Congresso Nacional, e isso sig-
nifica, na prática, um retorno ao 
orçamento que o Instituto tinha em 
2010, quando possuía bem menos 
estudantes, menos cursos e menos 
unidades. hoje, a Instituição conta 
com aproximadamente 28 mil estu-
dantes em cursos gratuitos presen-
ciais e a distância em toda a região 
Norte e Noroeste de Minas e Vales 
do Jequitinhonha e Mucuri.  Na 
tramitação da proposta, ainda há 
a possibilidade de serem impostos 
mais cortes neste orçamento, o que 
possivelmente impossibilitaria que 
o Instituto conseguisse manter suas 

atividades funcionando até o final 
do ano e impediria necessárias am-
pliações e melhorias nas ofertas de 
educação técnica, científica e profis-
sional gratuita e de qualidade.

O Fórum das Instituições Públi-
cas de Ensino Superior do Estado 
de Minas Gerais lamentou essa si-
tuação e manifestou a preocupação 
em relação a mais um possível corte 
orçamentário de recursos discri-
cionários, projetado pelo Governo 
Federal, no relatório da área Temá-
tica Educação, da Comissão Mista 
de Orçamento, do dia 15 de março 
de 2021. “lembramos que as Ins-
tituições Públicas Federais já vêm 
absorvendo sucessivos cortes orça-
mentários nos últimos anos, o que 
tem impactado de forma significativa 
no funcionamento dessas institui-

Minas ultrapassou ontem (23) a 
marca de mais de 1 milhão de vaci-
nados contra a Covid-19, segundo 
dados do Vacinômetro, ferramenta 
que permite a qualquer cidadão 
acompanhar quantas pessoas já fo-
ram imunizadas e a quantidade de 
doses recebidas (O Vacinômetro 
está disponível em vacinaminas.
mg.gov.br/).

O governador Romeu Zema des-
taca que o Estado passou a receber 
mais remessas de imunizantes do 
governo federal neste mês, o que 
permite acelerar o processo de vaci-
nação nos próximos meses. 

“A solução para a crise que esta-
mos vivendo é a vacinação e temos 
visto que ela está ganhando mais 
velocidade”, afirmou Zema, ressal-
tando que a aplicação de vacinas e 
o combate à pandemia são priorida-
des da sua gestão.

Desde 18 de janeiro, quando 
teve início a maior operação de va-

cinação da história de Minas Gerais, 
até o momento, foram recebidos 
via Ministério da Saúde 3,1 milhões 
de doses. Desse total, 1.049.148 
de pessoas foram vacinadas com a 
primeira dose, enquanto 423.518 
segundas doses foram aplicadas 
na população. A responsabilidade 
de aplicação dos imunizantes é do 
município, que recebe as doses de 
uma das 28 Unidades Regionais de 
Saúde (URS) do estado. 

No último sábado (20/3), 
542.550 novas doses chegaram a 
Minas Gerais, ampliando a imuniza-
ção para idosos entre 70 e 74 anos, 
além de trabalhadores da saúde e 
quilombolas, seguindo o Plano Na-
cional de Imunização (PNI). 

O secretário de Estado de Saú-
de, o médico Fábio Baccheretti, 
ressalta que novos protocolos de 
vacinação estão sendo adotados em 
Minas visando rapidez ainda maior 
na imunização.

“Estamos reduzindo ao máximo 
a reserva técnica de vacinas para 
imunizar o máximo de pessoas nos 
municípios. Além disso, todas as 
vacinas que chegam ao Estado são 
enviadas às regionais de saúde da 
forma mais ágil possível, agora in-
clusive aos finais de semana. E esta-
mos cobrando dos municípios que 
façam a imunização com agilidade”, 
afirmou o secretário, esclarecendo 
ainda que Minas Gerais já está se-
guindo a nova orientação do PNI de 
utilizar todos os imunizantes como 
dose 1, ampliando, assim, o quanti-
tativo da população protegida con-
tra a Covid-19. 

Remessas recebidas

1ª remessa - 577.480 doses da 
CoronaVac em 18/1/2021

2ª remessa - 190.500 doses de 
AstraZeneca em 24/1/2021 

3ª remessa - 87.600 doses da Co-

casa dos mineiros e a boa notícia é 
que todos estão trabalhando, graças 
aos protocolos que garantem a se-
gurança e eficiência do setor produ-
tivo. O setor industrial tem honra e 
orgulho de contribuir com o estado 
neste momento difícil”, acentuou 
Roscoe.

E o trabalho de mobilização 
da Fiemg para ajudar o governo 
estadual a enfrentar a pandemia 
da Covid-19 foi reforçado pelo go-
vernador Romeu Zema. De acordo 
com o chefe do Executivo mineiro, 
a parceria da Fiemg foi fundamental 
para que o estado pudesse dobrar a 
sua capacidade de atendimento em 
leitos de UTI, passando de 2.072 
leitos, para os atuais 4.364. “logo 
que a pandemia começou, a Fiemg 
se disponibilizou a contribuir. Con-
seguimos 1.600 respiradores que já 
salvaram muitas vidas e, agora, com 
mais 100 unidades desse aparelho, 
vamos atender um número subs-
tancial de pessoas. O governo do 
estado vai continuar fazendo tudo 
o que for necessário para salvar vi-
das, essa é a grande prioridade. O 
momento é triste, mas nos ensina 
que a solidariedade e as parcerias 
são muito importantes”, sinalizou 

Zema. 
Desde o início da crise sani-

tária causada pela pandemia, a 
Fiemg vem atuando com o intuito 
de mitigar os danos causados pela 
Covid-19.  Em 2020, a Federação 
mobilizou a indústria e possibilitou 
a doação de 1.600 ventiladores pul-
monares, por meio do projeto Ins-
pirar. Uma série de outras medidas 
foi possível graças a esse mutirão 
empresarial, como a construção 
de centenas de leitos exclusivos 
para tratamento de pacientes com 
Covid-19 a fabricação e distribuição 
de milhares de litros de álcool gli-
cerinado 70%, máscaras e jalecos.  
Recentemente, o setor produtivo 
mineiro, por meio da Fiemg, abra-
çou a campanha ‘Unidos pela Va-
cina’, iniciada por luiza Trajano, 
presidente do Conselho de Admi-
nistração do Magazine luiza. Por 
meio do Conselho Estratégico da 
Federação mineira, que reúne os 
maiores industriais do estado, a 
Fiemg também irá doar, para 200 
municípios, itens essenciais para 
que a vacinação da população ocor-
ra de maneira mais eficaz e rápida, 
como seringas descartáveis, luvas, 
jalecos, câmaras frias e freezers.
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ções. Ressaltamos que as instituições 
públicas têm empreendido esforços 
para manutenção de suas atividades 
de forma remota e presencial em ati-
vidades de ensino, pesquisa, exten-
são e gestão universitária durante a 
pandemia de Covid-19. Além disso, 
as Instituições têm desenvolvido 
diversas ações de enfrentamento à 
pandemia por meio de pesquisas, 
diagnósticos, ações de prevenção 
e tratamento, além de ações exten-
sionistas de suporte à comunidade, 

O Presidente de 
Fiemg, Flávio Roscoe 

faz a entrega dos 
respiradores ao 

governador Romeu 
Zema

ronaVac em 25/1/2021
4ª remessa - 315.600 doses da 

CoronaVac em 7/2/2021 
5ª remessa - 220.000 doses da 

AstraZeneca e 137.400 doses da 

Fiocruz em 23/2/2021
6ª remessa - 285.200 doses da 

CoronaVac em 3/3/2021
7ª remessa - 303.600 doses da 

CoronaVac em 9/3/2021

8ª remessa - 509.800 doses de 
CoronaVac em 17/3/2021

9ª remessa - 86.750 doses da Astra-
Zeneca e 455.800 doses da CoronaVac 
em 20/3/2021. (Agência Minas)

Novos protocolos estão sendo adotados para agilizar ainda mais a maior operação de vacinação da 
história de Minas Gerais

META AGROPECUÁRIA S/A
CNPJ 10.646.452/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Agropecuária S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Colônia II, S/N, Lote Agrícola 30, no Perímetro Irrigado do Gorutuba, na cidade de Nova Porteirinha/
MG, CEP 39.525-000. A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 30 de abril de 2021, em primeira 
convocação, e às 10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as 
contas da Diretoria; II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao 
exercício social encerrado em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício 
e distribuição de Dividendos; IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Deliberar sobre 
aumento de capital social; VI - Deliberar sobre emissão de ações preferenciais para realizar captação 
de recursos via operação de crowdfunding; VII - Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se 
à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Nova 
Porteirinha, 16 de março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META FLORESTAS S/A
CNPJ 14.793.445/0001-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Florestas S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Rodovia MG 135, Km 458, Faz. Nossa Senhora da Saúde, Engenheiro Navarro/MG, CEP 39.363-000. 
A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 29 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 
10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição 
de Dividendos; IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Outros assuntos de interesse da 
sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à 
ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

contribuindo de forma ampla neste 
momento tão delicado”.

Esclarece ainda que “paralela-
mente a essa situação, além dos 
cortes nos últimos anos, em 2021 
a situação foi agravada de diversas 
formas. é sabido que, até o momen-
to, a lei Orçamentária ainda encon-
tra-se em tramitação, e isso causa 
graves problemas ao desenvolvi-
mento das atividades acadêmicas e 
administrativas, pois, até que seja 
aprovada a lei, as Instituições têm 
recebido 1/18 (um, dezoito avos) 
mensais da verba prevista no Pro-
jeto de lei Orçamentária (PlOA - 
2021), de acordo com a lei de Dire-
trizes Orçamentárias (lDO - 2021). 
Ocorre, entretanto, que cerca da 
metade do orçamento previsto na 
PlOA – 2021 está condicionada à 
aprovação futura do Congresso Na-
cional, pois está vinculada à Regra 
de Ouro, prevista na lei de Respon-
sabilidade Fiscal (lRF), e, com isso, 
as instituições estão recebendo, na 
prática, cerca de 1/36 (um, trinta e 
seis avos) mensais da verba de cus-
teio, havendo uma variação entre 
as instituições. O orçamento total 

previsto na PlOA – 2021 apresenta 
um corte de 16,5% do orçamento 
discricionário em relação ao ano de 
2020, o que impõe diversos ajus-
tes”.

“Ressalta-se, ainda, que todo o 
planejamento das Instituições, in-
clusive os referentes às obrigações 
e normativas legais como o Plano 
de Desenvolvimento Institucional 
- PDI, as aprovações internas de 
orçamento e o Planejamento de 
Compras estão vinculados ao PlOA 
- 2021, causando incertezas, pro-
blemas contratuais referentes aos 
compromissos firmados anterior-
mente, demissão de funcionários 
terceirizados, dentre outros preju-
ízos. Outra questão importante a 
ser ressaltada, neste momento, é 
que até mesmo a liberação de re-
cursos financeiros para fazer frente 
aos compromissos firmados ante-
riormente não tem sido atendida 
na totalidade, gerando atrasos nos 
pagamentos aos fornecedores, in-
terrupção de prestação de serviços 
e outros problemas que potenciali-
zam as dificuldades institucionais e 
sociais já existentes”. 

“Surge então, no relatório se-
torial da Comissão Mista de Orça-
mento, elaborado pelo Governo 
Federal, mais uma indicação de 
corte, totalizando um montante de 
25 milhões de reais, só nas institui-
ções federais mineiras, agravando, 
ainda mais, o cenário alarmante vi-
venciado pelas Instituições Públicas 
de Ensino Superior, prejudicando o 
cumprimento da missão institucio-
nal e deixando o cenário ainda mais 
instável e desfavorável ao desenvol-
vimento sociocultural, educacional, 
econômico e humano do Estado de 
Minas Gerais e do Brasil. é funda-
mental, neste momento, que todas 
e todos e, principalmente, os par-
lamentares mineiros e de todos os 
estados, se mobilizem no sentido 
de garantir uma recomposição inte-
gral do orçamento das Instituições 
e não apenas a reversão do corte 
feito na subcomissão de Educação 
da CMO, bem como o corte inicial 
feito na PlOA, visto que esses cortes 
constituem mais um grave ataque 
ao Ensino Superior, com prejuízos 
irreversíveis para o país”, conclui a 
nota. (GA)
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Cláudia Raia fala sobre romance 
de Bruna Marquezine com o 
filho, Enzo Celulari

Rafa Kalimann apoia ex-marido, 
Rodolffo, após polêmica com Fiuk 
no ‘BBB21’: ‘Entendeu o erro’

O romance de Bruna Marquezi-
ne e Enzo Celulari foi alvo de co-
mentários de Cláudia Raia, mãe do 
empresário, nesta terça-feira (23) 
durante o “Mais Você”. Em entre-
vista com Ana Maria Braga, a artista 
foi perguntada sobre o mais novo 
casal, que vem trocando declara-
ções amorosas nas redes sociais. 
“Eles estão começando uma histo-
rinha juntos”, opinou.

A artista participou do progra-
ma de Ana Maria Braga para come-
morar os 35 anos de carreira e re-
cebeu uma série de homenagens, 
incluindo uma declaração apaixo-
nada do marido, Jarbas homem de 
Mello. Mas foi a mensagem do fi-
lho, Enzo Celulari, que despertou 
a curiosidade da apresentadora. 
“Eu queria te mostrar uma foto, 
mas já é fofoca. Posso mostrar?”, 
brincou Ana. “O menino apaixo-
nado.”

Cláudia assentiu e a apresen-
tadora, que chamou atenção por 
trocar de visual várias vezes no 
“Mais Você”, mostrou uma foto do 
novo casal. “Eles estão começando 
aí uma historinha juntos”, comen-
tou. E acrescentou: “Eu não me 
meto não na vida de nenhum dos 
dois, porque eu acho que isso é... 
Uma tem 18 (Sophia) e ele tem 23, 
vai fazer 24”.

Cláudia aproveitou, ainda, para 
atualizar o público sobre o ro-

Convidada do “Encontro com 
Fátima Bernardes”, Rafa Kalimann 
avaliou o comportamento de al-
guns participantes do “BBB21”. A 
ex-sister criticou postura de Sarah 
contra Juliette e ainda defendeu 
Rodolffo de brincadeira polêmica 
com Fiuk. O sertanejo e a influen-
ciadora foram casados por dois 
anos até a separação causada por 
uma traição por parte dele.

Rafa Kalimann começou entre-
gando à Fátima Bernardes quais 
dicas deu ao ex-marido antes dele 
entrar para o reality show global:

“Eu vou ser sincera com tudo 
o que eu falei. Falei pra ele ser ele 
mesmo, mas para ter muito cuida-
do e estar aberto a aprender. Eu sa-
bia que teria situações que ele iria 
aprender porque ia sair da zona de 

conforto dele, sair daquele ciclo e 
convivendo com outras pessoas. é 
um momento de aprender muito 
grande ali dentro. Eu aprendi mui-
to e não tem ninguém que passe 
ali e não viva isso. Eu falei: ‘esteja 
aberto a ouvir, tenha escuta para 
o outro e para as experiências que 
vão estar na casa. Deixa as pessoas 
perceberem que você quer estar 
ali, quer estar nas próximas, dê o 
máximo ali’”.

Em outro momento, Rafa Ka-
limann analisou a polêmica entre 
Rodolffo e Fiuk. O sertanejo foi 
indicado ao Paredão por Gilberto 
após fazer piada sobre o músico ter 
ganhado da produção um vestido 
para curtir festa na casa. Arrepen-
dido dos comentários, ele pediu 
desculpas e foi às lágrimas.

RESUMO DE Novelas
Dominique ameaça Vitó-
rio. helena se preocupa 
com Téo, e hugo lembra 
que a mulher jamais po-
derá voltar para o Méxi-
co. Na procura por Ren-

zo, Alexia, luna e Kyra testemunham Dominique atirar 
contra Vitório. Renzo reconhece Alexia. Dominique 
exige que Pancho e Renzo sigam as três. Alexia, luna 
e Kyra conseguem chegar ao hotel e chamam a polícia. 
Enquanto documenta a tempestade, Téo é derrubado 
por um poste e cai desacordado. Pancho acerta o poli-
cial que estava na recepção do resort. 

Jonas não apoia Rodrigo. 
Vitória e Marcos se de-
sentendem. Alice conta 
para Suzana que encon-
trou sua mãe biológica. 
Nanda se revolta ao sa-

ber que Jonas mandou Rodrigo sair de casa. Alice con-
sola Manuela. Vivi leva Cris a uma clínica de fertilização. 
Rodrigo não consegue impedir Nanda de falar para Eva 
que já sabe que ele é o pai de Júlia. Cris afirma a Vivi 
que convencerá Jonas a aceitar que ela faça a insemina-
ção artificial. Marcos e Dora confidenciam um para o 
outro seus problemas conjugais. 

lurdes confronta Thelma. 
Camila e Danilo se deses-
peram ao saber que Caio 
precisará de uma cirurgia 
de emergência. Thelma 
convence lurdes a aguar-

dar a situação de Caio para revelar a verdade a Danilo. 
Magno e érica estranham o comportamento de lurdes. 
Thelma se desespera com a possibilidade de perder Da-
nilo. Sandro alerta Farula sobre Álvaro. lurdes se emocio-
na ao falar com Danilo, e Camila desconfia. Álvaro arma 
contra Sandro usando Farula. Natália se preocupa com o 
sumiço de Márcia. 

Os vizinhos encrenquei-
ros descobrem a casa da 
árvore dos chiquititos. 
Antes de irem embora, 
os vizinhos destroem a 
casa que as Chiquititas 

estavam construindo. Miguel visita sua mãe, Valenti-
na, que está em coma, no hospital. Tobias tenta fazer 
ciúmes em Maria Cecília com érica, mas não surte 
efeito. Marian vai ao orfanato Raio de luz imploran-
do ajuda. Carol atende a pequena, que explica que 
seus pais adotivos a abandonaram. 

mance do filho com a atriz Bruna 
Marquezine. “Está indo, está indo 
bem”, compartilhou. Mesmo sem 
rotular a relação como um namo-
ro, os dois já viajaram juntos para 
o Nordeste do país e fizeram uma 
trilha na Gávea, no Rio de Janeiro. 
Enzo até enviou um buquê de flo-
res, com as preferidas de Marque-
zine, para atriz e ganhou uma de-
claração apaixonada de volta.

Bruna Marquezine parece ter 
uma boa relação com a sogra, 
Cláudia Raia. Recentemente, a 
atriz agitou os fãs do casal “Bruen-
zo” (o “shipp” dos dois, com a jun-
ção dos nomes de Bruna e Enzo) 
ao interagir com a artista via redes 

sociais. Em vídeo dançando com 
a filha mais nova, Sophia, Cláudia 
roubou a cena, e Bruna respon-
deu: “Tô presa nesse vídeo”.

Os internautas gostaram da 
aproximação das duas e não dei-
xaram o comentário passar batido. 
Tô presa no fato de que uma pes-
soa espetacular como você entrou 
para a vida de outras pessoas igual-
mente espetaculares”, comemorou 
uma. “Cunhadinha e sogrinha! 
Amo!”, exclamou outra. “Auge ter 
a Claudia Raia de sogra. Seja feliz”, 
desejou uma terceira. E ainda teve 
fã torcendo por uma “reunião de 
família: “Quero você junto com 
toda a família”.

10 entRetenimentO

Na TV, Rafa Kalimann se posicio-
nou à favor do ex: “Eu vi uma con-
versa que ele teve com Fiuk. Acho 
que ele entendeu o erro. Fiquei fe-
liz reconheceu isso e que ele pediu 
desculpas pro Fiuk. Eu acho que 
é isso mesmo, funciona pra nossa 
vida também, entender onde estão 
nossas falhas e tentar reconhecer 
isso, pedir desculpas e entender 
que está errado para aprender”.

Fátima Bernardes perguntou 
à Rafa Kalimann se ela acredita na 
mudança de comportamento das 
pessoas dentro do programa. “Isso 
funciona aqui fora também. Dá 
tempo em questão de Paredão, no 
jogo, reconhecimento, sendo sin-
cero e colocando aquilo pra fora. 
Acho que sempre dá tempo”, avalia.

De visual repaginado, Rafa Kali-
mann afirma que o voto de Gilber-
to em Rodolffo foi surpreendente 
e apontou um pouco de cisma de 
Thaís com o sertanejo.

“Ele surpreendeu e eu acho isso 
um jogo muito legal. Surpreende 
e faz o jogo girar, você não fica 
dentro da sua zona do conforto. A 
Thaís sempre faz as mesmas coisas, 
dá pro Rodolffo e isso é uma forma 
de se indispor no jogo. Você está ali 
pra dar a cara pra bater, mas, claro, 
com sabedoria, discernimento. Não 
dá pra ser só atirando pra qualquer 
lugar. Tem que dar a cara a tapa, 
mas tem que saber que não é com 
maldade, tem que ter um limite”, 
pontuou.
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Norte de Minas registra 29 mortes 
por Covid-19

Site “Estude em Casa” reúne 
informações e materiais do 
ensino remoto de 2021

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas registrou 29 
mortes ontem (23) em virtude de 
complicações provocadas pelo 
novo coronavírus. Em Montes 
Claros, de acordo com o setor de 
Epidemiologia da cidade foram 
20 mortes, sendo 14 homens com 
idade entre 40 e 81 anos e seis 
mulheres com idade entre 42 e 
72 anos. Com as mortes registra-
das, aumentou para 465 o núme-
ro de óbitos do município.

Foram registradas ainda três 
mortes em Espinosa; duas, em 
Januária; uma, em Brasília de 
Minas; uma, em Jaíba; uma, em 
Janaúba e; uma, em São João do 
Paraíso.

As  1.080   mortes  foram em 
81 municípios do Norte de Mi-
nas, em Águas Vermelhas (4), 
Berizal (1), Bocaiuva (27), Bo-
tumirim (1), Brasília de Minas 
(10), Buenópolis (7), Buritizeiro 
(16), Capitão Enéas (6), Catuti 
(2), Chapada Gaúcha (2), Claro 
dos Poções (4); Cônego Marinho 

(1), Coração de Jesus (7), Curral 
de Dentro (4), Divisa Alegre (6), 
Engenheiro Navarro (1), Espino-
sa (40), Francisco Dumont (3), 
Francisco Sá (14), Fruta de leite 
(1), Gameleiras (3), Glaucilândia 
(4), Grão Mogol (3), Guaraciama 
(1), Ibiaí (3), Ibiracatu (1), Ica-
raí de Minas (1), Indaiabira (1), 
Itacambira (2), Itacarambi (5), 
Jaíba (17), Janaúba (52), Januária 
(23), Japonvar (1), Jequitaí (4), 
Joaquim Felício (2), Josenópolis 
(3), Juramento (1), Juvenília (3), 
lassance (1), lontra (5), luislân-
dia (1).

Tem ainda em  Mamonas (4), 
Manga (8), Matias Cardoso (5), 
Mato Verde (6), Mirabela (5); 
Miravânia (1), Montalvânia (16), 
Monte Azul (18), Montes Claros 
(465), Montezuma (2), Ninheira 
(2), Nova Porteirinha (2), No-
vorizonte (3), Olhos d’Água (3), 
Padre Carvalho (3), Pai Pedro (2), 
Pedras de Maria da Cruz (2), Pin-
tópolis (1), Pirapora (28), Ponto 
Chique (2), Porteirinha (33), 
Riachinho (3), Riacho dos Macha-

dos (3), Rio Pardo de Minas (4), 
Rubelita (1), Salinas (24), Santa 
Cruz de Salinas (2), Santa Fé de 
Minas (2),  Santo Antônio do Re-
tiro (1), São Francisco (23), São 
João da lagoa (1), São João da 
Ponte (21), São João das Missões 
(3), São João do Paraíso (18), São 
Romão (4), Taiobeiras (15), Ubaí 
(1), Urucuia (3), Várzea da Palma 
(20), Varzelândia (16) e Verdelân-
dia (3).

NOVOS CASOS

O setor de epidemiologia da 
Prefeitura de Montes Claros infor-
mou que mais 417 novos casos fo-
ram confirmados nesta terça-feira 
(23/03), aumentando para 24.333 
o número de casos positivos no 
município. São 193 homens e 224 
mulheres com idades entre 0 a 85 
anos. Todos sendo acompanha-
dos pela Vigilância Epidemioló-
gica.

Foram registrados ainda ou-
tros 95 novos casos de infecção 
pelo novo coronavírus. Com 

os novos casos, o Norte de Mi-
nas já registrou A região ficou 
com 58.983 casos confirmados e 
1.080 mortes, dando um total de 
59.626 casos. 

Os 512 novos casos confir-
mados foram  em Berizal (3), 
Bocaiuva (38), Botumirim (2), 
Brasília de Minas (31), Buenó-
polis (2), Catuti (12), Chapada 
Gaúcha (21), Claro dos Poções 
(6), Espinosa (36), Francisco Du-
mont (4), Francisco Sá (10), Gua-
raciama (5), Icaraí de Minas (7), 
Itacambira (3), Itacarambi (2), 
Jaíba (59), Janaúba (36), Januária 
(82), Japonvar (2), Josenópolis 
(1), Juramento (5), lassance (2), 
lontra (5), Mamonas (2), Mato 
Verde (8), Mirabela (11), Pintópo-
lis (10), Pirapora (1), Porteirinha 
(19), Rio Pardo de Minas (17), Ru-
belita (2), São João da lagoa (7), 
São João da Ponte (2), São João 
do Pacuí (1), São João do Paraíso 
(5), Urucuia (1), Vargem Grande 
do Rio Pardo (6), Várzea da Palma 
(41) e   Varzelândia (5).

Agora são  58.566 casos con-

firmados, em Águas Vermelhas 
(273), Berizal (84), Bocaiuva 
(1246), Bonito de Minas (38), Bo-
tumirim (122), Brasília de Minas 
(590), Buenópolis (195), Buriti-
zeiro (649), Campo Azul (52), Ca-
pitão Enéas (365),  Catuti (140), 
Chapada Gaúcha (307), Claro dos 
Poções (219), Cônego Marinho 
(71), Coração de Jesus (356), 
Cristália (140), Curral de Dentro 
(318), Divisa Alegre (172), Enge-
nheiro Navarro (104), Espinosa 
(1.012), Francisco Dumont (74), 
Francisco Sá (619), Fruta de leite 
(53), Gameleiras (233), Glauci-
lândia (55), Grão Mogol (382), 
Guaraciama (49), Ibiaí (84), 
Ibiracatu (83), Icaraí de Minas 
(198), Indaiabira (188), Itacam-
bira (97), Itacarambi (310), Jaíba 
(1.105), Janaúba (3.001),  Januá-
ria (1.095), Japonvar (131), Jequi-
taí (114), Joaquim Felício (97), 
Josenópolis (367), Juramento 
(111), Juvenília (189), lagoa dos 
Patos (36), lassance (147), lontra 
(273) e luislândia (86).

Tem ainda Mamonas (248), 

Manga (648), Matias Cardoso 
(117), Mato Verde (563), Mirabe-
la (276), Miravânia (10), Montal-
vânia (576), Monte Azul (948), 
Montes Claros (23.916), Monte-
zuma (170), Ninheira (212), Nova 
Porteirinha (169), Novorizonte 
(53), Olhos-d’ Água (64), Padre 
Carvalho (132), Pai Pedro (76); 
Patis (138), Pedras de Maria da 
Cruz (192), Pintópolis (53), Pi-
rapora (2.874), Ponto Chique 
(66), Porteirinha (1.295), Riachi-
nho (239), Riacho dos Machados 
(200), Rio Pardo de Minas (649), 
Rubelita (53), Salinas (1.458), 
Santa Cruz de Salinas (36), Santa 
Fé de Minas (216), Santo Antônio 
do Retiro (148), São Francisco 
(665), São João da lagoa (80), São 
João da Ponte (395), São João das 
Missões (252),  São João do Pacuí 
(16), São João do Paraíso (1.131). 
São Romão (121), Serranópolis 
de Minas (93), Taiobeiras (1.400), 
Ubaí (113), Urucuia (158), Var-
gem Grande do Rio Pardo (156), 
Várzea da Palma (1.601), Varze-
lândia (465) e Verdelândia (239).

Para auxiliar estudantes, 
pais e/ou responsáveis e pro-
fessores a terem acesso mais 
ágil às informações e materiais 
trabalhados durante o Regime 
de Estudo não Presencial, a 
Secretaria de Estado de Educa-
ção de Minas Gerais (SEE/MG) 
atualizou o site estudeemcasa.
educacao.mg.gov.br com infor-
mações referentes ao ano letivo 
de 2021.

Na aba “Planos de Estudos 
Tutorados (PET)” estão todas as 
apostilas que serão trabalhadas 
ao longo do primeiro bimestre 
de 2021. Para baixar o PET é só 
clicar no caderno relativo ao 
ano de escolaridade do estu-
dante. O material é disponibi-
lizado gratuitamente.

Já na aba “Se liga na Edu-
cação” é possível conhecer um 
pouco mais sobre o programa 

que é transmitido pela Rede 
Minas, diariamente. No site é 
possível acessar a programação 
semanal, verificar quais conteú-
dos serão trabalhados em cada 
dia, entre outros.

O espaço “Conexão Escola” é 
dedicado ao aplicativo que está 
disponível para alunos e pro-
fessores. Nele é possível aces-
sar a versão web do aplicativo, 
além de vídeos com orientação 

de uso das novas funcionalida-
des do Conexão Escola 2.0.

Para o ano letivo de 2021, o 
aplicativo, que agora é uma in-
terface do Google Sala de Aula 
(Google Classroom), apresenta 
mais funcionalidades e possibi-
lidade de interação. O Conexão 
Escola 2.0  pode ser baixado na 
Google Play Store e segue com 
a navegação patrocinada pelo 
Governo de Minas.

Serviços digitais do Estado recebem avaliação 
positiva dos cidadãos mineiros

O trabalho de transformação 
digital dos serviços públicos, 
que vem sendo implementado 
pelo Governo de Minas, apresen-
ta, mais uma vez, bons resulta-
dos em pesquisas voltadas para o 
tema. Segundo levantamento do 
Banco Interamericano de Desen-
volvimento (BID), Minas Gerais 
apresenta a menor porcentagem 
de usuários insatisfeitos com 
serviços digitais da região Su-
deste, 8%. No início deste ano, 
o Estado já havia sido destaque 
em duas outras pesquisas sobre 
o processo de transformação di-
gital dos governos estaduais.

A pesquisa do BID, intitula-
da “Transformação digital dos 
governos brasileiros: Satisfação 
dos cidadãos com os serviços 
públicos digitais nos estados e 
no Distrito Federal”, divulgada 
na última semana, avaliou o ní-
vel de satisfação dos cidadãos 
em relação aos serviços públicos 
digitais ou telefônicos disponi-
bilizados pelos governos, como 
cadastro de empresa, registro de 
boletim de ocorrência policial, 
alteração de endereço de veículo 
e consulta a registro escolar. O 
levantamento foi feito durante 
a pandemia, entre os meses ou-
tubro e dezembro de 2020, por 
telefone.

O resultado de Minas Gerais 
quanto à porcentagem de insa-
tisfeitos (8%) ficou abaixo da 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG-Proc. 
86/20-Dispensa 32/20-Serv. 
calçamento de vias publicas-Cv. 
1491000773/2019/SEGOV/PADE
M-1º Aditivo CTR 141/2020-
Reduz valor do CTR p/ R$ 
84.517,97. 

 

FOCO AGROPECUÁRIA LTDA
CNPJ 10.595.923/0001-97

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO ANUAL DE QUOTISTAS
Ficam convocados os quotistas da Foco Agropecuária Ltda, conforme art. 1.072, do Código Civil de 
2002, Lei Federal n.º 10.406 de 10.01.2002, para se reunirem em sua sede, localizada na cidade de Nova 
Porteirinha/MG, Colônia I, Lote 1331-A, Perímetro de Irrigação do Gorutuba, S/N, Zona Rural, CEP 
39.525-000. A Reunião de Quotistas será realizada às 15:00 horas do dia 29 de abril de 2021, em primeira 
convocação, e às 15:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas 
da Diretoria; II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e os Balanços relativos aos 
exercícios sociais encerrados em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício 
e distribuição de lucros, IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Deliberar sobre aumento 
de capital social; V - Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos quotistas na 
sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Nova Porteirinha, 16 de março de 2021. 
Raphael Valle Cruz - Diretor.

média nacional, que é de 11%. 
A porcentagem de cidadãos sa-
tisfeitos foi de 49% e de neutros 
43%. O serviço de consulta a re-
gistro escolar ainda não está dis-
ponível em formato on-line no 
estado e tem previsão de imple-
mentação ainda em 2021, para 
acesso de pais e alunos por meio 
do aplicativo MG app.

“O processo de transformação 
digital dos serviços mineiros foi 
intensificado nos últimos dois 
anos, com ampliação do índice 
de digitalização das etapas dos 
serviços de 48% para 70%. O 
resultado da pesquisa do BID 
mostra a importância que o ci-
dadão tem dado para os canais 
digitais e o desafio constante do 

Governo para facilitar o acesso 
da população aos serviços vir-
tuais”, avalia o subsecretário de 
Governança Eletrônica e Servi-
ços da Secretaria de Estado de 
Planejamento e Gestão (Seplag), 
Rodrigo Diniz lara.

EXPERIêNCIA DO uSuáRIO

Mesmo apontando que a 
maior parte dos cidadãos minei-
ros está satisfeita com os serviços 
digitais do Estado, a pesquisa de-
mostra que uma parcela da po-
pulação ainda encontra alguma 
dificuldade para acessá-los. Para 
aprimorar o acesso e a utilização 
dos serviços públicos, o labora-
tório de Inovação do Governo de 

Minas (lAB.mg) tem atuado, des-
de 2020, na realização de pesqui-
sas voltadas para a experiência 
dos usuários.

De acordo com Gabriela 
Brandão, diretora Central de 
Inovação da Ação Governamen-
tal e responsável pelo lAB.mg na 
Seplag, melhorar o serviço pres-
tado, além da digitalização, tam-
bém é relevante para que os usu-
ários tenham uma experiência 
positiva. “Garantir que o cidadão 
tenha a melhor experiência pos-

sível na realização de serviços 
públicos é uma das principais 
premissas de governo atual-
mente. O lAB.mg tem o usuá-
rio como foco e, por isso, tem 
executado projetos diretamente 
com os órgãos e entidades para 
certificar que esse objetivo seja 
cumprido”, completa.

Já o estudo realizado pelo 
GTD.gov avaliou a capacidade 
para transformação digital nos 
governos estaduais e do Distri-
to Federal e reconheceu Minas 

como o único estado a apresen-
tar evidências iniciais de Gover-
no 3.0: empenho na resolução 
de problemas sociais, melhor 
democracia por meio de um 
governo aberto e colaborativo, 
foco em pessoas e dados e en-
trega personalizada de serviços. 
A pesquisa também concedeu ao 
estado a classificação mais alta 
em “Transformação Digital como 
prática”, juntamente com Rio 
Grande do Sul, Bahia e Alagoas. 
(Agência Minas)
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TENHO uM GRANDE ACERVO de fotos antigas, mas ainda faltam muitas 
da época do “Theos-house” e, quando recebi por duas vezes o ex-presidente 
JUSCElINO KUBITSChEK na década de 1960 no Automóvel Clube e no sítio 
da VARGEM GRANDE, quando Moacir lopes era prefeito. Peço para quem 
tiver algumas fotos que me envie pelo e-mail: theopaulino@hotmail.com 
para serem publicados no meu próximo livro.

MESMO APÓS O COMITê de Política Monetária (Copom) elevar em 0,75 
ponto porcentual a Selic na semana passada, para 2,75% ao ano, os econo-
mistas do mercado financeiro elevaram pela 11ª semana seguida a previsão 
para o IPCA – o índice oficial de preços – em 2021.

Há GRANDE EXPECTATIVA entre as pessoas de 70 a 74 anos, sobre a 
VACINA que continua em ritmo de tartaruga e com apenas um Drive-Thru. 
é preciso que todos sejam vacinados urgentemente para acabar de vez com 
esta ONDA ROxA que está deixando a população em pânico.

Há uM MêS O IPCA tinha uma previsão de (3,82 a.a.), superior ao cen-
tro da meta de 3,75%. Agora a mediana para o IPCA já está em 4,71%. A flu-
tuação está muito acentuada, segundo o Boletim Focus, divulgado pelo BC.

O PRESIDENTE DO SENADO, Rodrigo Pacheco, para desespero da 
equipe econômica do Governo está defendendo a criação de um novo Refis, 
programa de negociação beneficiando devedores de impostos da União.

FICANDO EM CASA TODO MuNDO, muita e muita gente, inclusive, 
este jornalista, já assistiram todos os filmes da NETFlIx. Enquanto isso, existe 
muitas pessoas refugiadas em seus sítios e fazendas até dia 31. Olhem que 
não podemos confiar porque de repente, outro decreto pode ser divulgado 
ainda mais severo. 

GuEDES: governo tem obrigação de vacinar todos os informais em 4 me-
ses. Mesmo com nova rodada do auxílio, 38 milhões de brasileiros precisarão 
sair de casa para trabalhar, diz o ministro. Certíssimo, mas vai ser muito difícil 
que isso acontece devido à morosidade na vacinação. 

ARRECADAÇÃO de impostos tem alta de 4,3% em fevereiro. Com esse 
desempenho a soma de R$ 127,74 bilhões é o melhor resultado para o mês 
na série histórica. Em relação a janeiro, houve queda de 29,72%.

AS BELAS DE MOC: e, nesta série de grandes belezas de montes 
claros, cuja geração dourada tem sido das mais antenadas, belas 
e glamorosas, o destaque hoje vai para o super broto, marceLa 
LauGHTon prado miLo. esta menina festejou seu debut em 
2018, numa das festas de debutantes mais belas e bem organizada, 
vivendo assim, seu sonho de 15 anos. Ela que é filha de Leandro e 
Lidiane prado Laugthon, continua cada dia mais linda. pena que 
não estou mais promovendo os bailes dos BroTos dos anos e da 
GLamou-GirL, pois teríamos grupos espetaculares na passarela.

DUAS GRANDES MULHERES inesquecíveis: Zezé colares moreira 
e dona dina paulino.

TRÊS AMIGAS que amo muito: elaine clair pimenta costa, Thais 
Batista e marinilza mourão Gomes.

O PRINCEPIZINHO Guto, ganhou “parabéns” dos papais João 
paulo reis de melo e Gabriella ribeiro Torres, pelos seus 8 meses 
de vida.

VIAJAR PELO MUNDO- desde de criança, sempre sonhava em 
conhecer vários países e, voltando em alguns deles, como a monu-
mental rússia, que estive por duas vezes e ainda pretendo voltar 
para circular mais por aquele país  nesta foto, em minha última 
viagem à moscou em 2017, estou aí na praça vermelha, cartão postal 
da Rússia, símbolo do poder daquele país e foi palco dos desfiles 
militares da antiga união soviética que deixavam o mundo de cabe-
los em pé por décadas. além de toda simbologia, é dela que partem 
as principais avenidas da cidade, que se prolongam como artérias 
e se transformam em rodovias que cortam o país. sim, não exagero 
dizer que a praça vermelha é o coração da rússia, o centro de tudo.

É CLARO que quem for à rússia, não pode deixar de visitar seus 
magníficos palácios, canais e muitas outras maravilhas como  PE-
TerHoF Grand paLace, que Trata-se de um palácio espetacular 
idealizado por pedro - o Grande, em estilo barroco e rococó, total-
mente inspirado no estilo francês da época do século Xvi e com o 
objetivo de estabelecer uma versão russa própria do palácio de ver-
salhes, adaptado e construído em uma época em que o czar fundou 
a cidade e buscava uma maior europeização de seu reino tentando 
abrir mais a rússia para o continente. veja aí, as belas cascatas do 
incrível jardim do palácio.

ONTEM o querido casal nÍvio GeraLdo e ZeLia GonÇaLves, 
festejaram os seus 53 anos de feliz enlace. ele, advogado de renome 
aqui em Montes Claros, junto Zélia tiveram quatro lindas filhas e 
hoje residem em Brasília, pois ele foi desembargador e juiz federal. 
aplausos para estes dois amigos que amo muito.

QUANDO PAULINHO RIBEIRO, merecidamente  recebeu a maior 
honraria da cÂmara municipaL de monTes cLaros, ou seja, 
a medaLHa de Honra vereador ivan Lopes, ele ao lado da 
sua mãe dona Jacy, do irmão ucho, da esposa cláudia narciso e do 
presidente da câmara de vereadore, claudim da prefeitura.

COVID ASSOMBRA

Com os hospitais cheios aqui em Moc, muita gente na fila de espera 
pela CTI e graças a Deus, muitos estão saindo como a empresária do 
setor fashion SOCORRO SOUZA, que lutou e venceu esta terrível doen-
ça, o mesmo acontecendo com o médico EDUARDO AVElINO PEREIRA 
e muitos outros. Mas, vamos continuar rezando para que os amigos 
que estão internados também vençam este vírus. Aproveito para pedir 
novamente orações para o meu sobrinho VICTOR PAUlINO, que está 
internado em estado delicado. Tenho fé em Deus que ele estará se recu-
perando logo, logo para criar seus dois filhinhos.

TEMER PRESIDENTE? 

O ex-presidente Michel Temer disse nesta 2ª feira que não será can-
didato na corrida eleitoral de 2022. “A única candidatura a que me dis-
ponho é a tomar a 2ª dose da vacina. Nada mais!”, escreveu no Twitter. 
A publicação vem em resposta a um grupo “Michel Temer 2022”, criado 
no WhatsApp por amigos que desejam “lançar” a candidatura do eme-
debista. Também se fosse candidato, ficaria entre os menos votados.

QuEM ACREDITA EM PESQuISAS? 

Na pesquisa PoderData divulgada na última 5ª feira simulando o 
1º turno da eleição presidencial 2022, lula tem 34%. Bolsonaro, 30%. 
Quando se cruza a intenção de voto com a rejeição, descobre-se que 
12% dos eleitores (17,7 milhões de brasileiros) não querem votar nem 
no petista nem no atual presidente. Impressionante aqueles que nunca 
esquecem que o Brasil foi saqueado pelos últimos presidente...

ECONOMISTAS PELA SAÚDE 

Mais de 1500 economistas, empresários, ex-ministros, banqueiros, 
juristas, ex-presidentes do Banco Central, acadêmicos e financistas as-
sinam carta aberta a favor de medidas coordenadas contra a devastação 
social e econômica provocada pela pandemia. E seguem aumentando 
as adesões. é o Brasil contra a pandemia. Estamos mesmo precisando 
de medidas sérias e competentes para combater o vírus sem nenhuma 
politicagem. 

DECANO 

Está com o ministro Marco Aurélio a relatoria de ação proposta por 
Bolsonaro contra o toque de recolher imposto por estados brasileiros 
(BA, RS e DF). A ação foi distribuída, na tarde de ontem, por prevenção. 
O decano relata outra ação semelhante, na qual é questionada decre-
tação de lockdown no país. Se isso acontecer, o caos será ainda maior.

CONEXÃO EMPRESARIAL

Comandada pelos jornalistas Paulo César Oliveira e seu filho Gus-
tavo César do GRUPO VIVER BRASIl, teremos mais uma Conexão Em-
presarial, desta vez tendo como convidado o GOVERNADOR ROMEU 
ZEMA para falar sobre a economia, a pandemia e as novas medidas que 
serão tomadas. O GOVERNADOR PRECISA MESMO CORRER ATRÁS DE 
MAIS VACINAS.

COMO ESTOU DESTACANDO as belezas montes-clarenses da atu-
alidade, vou relembrar a maior beleza da nossa sociedade de uma 
época que foi, aiLci evanGeLisTa como estão vendo nesta foto 
com sua extraordinária beleza sem nenhum retoque, parecendo até 
uma estrela de Hollywood.

VAP & VIP


